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Acta número 069, correspondiente a la Sesión Extraordinaria número cero sesenta y nueve, celebrada 1 

por el Concejo Municipal, a las diecisiete horas con treinta minutos del nueve de febrero del año 2023, 2 

en la Sala de Sesiones de la Municipalidad de Poás, con la asistencia de los señores miembros del 3 

Concejo Municipal, Periodo 2020-2024:  Miembros presentes: Presidente Municipal: Marco Vinicio 4 

Valverde Solís.  Vicepresidenta Municipal: Gloria E. Madrigal Castro.  Regidores Propietarios: 5 

Tatiana Bolaños Ugalde, Margot Camacho Jiménez y Marvin Rojas Campos. Regidores Suplentes:  6 

María Gabriela Cruz Soto, Katia Villalobos Solís, José Ignacio Murillo Soto, e Ingrid Murillo Alfaro.  7 

Síndicos Propietarios:  Luis Alberto Morera Núñez, distrito San Pedro, Luis Amado Quesada Ugalde, 8 

distrito San Juan, José Heriberto Salazar Agüero, distrito San Rafael, el Síndico Suplente Charles Yoseth 9 

Suárez Álvarez en ausencia de la Síndica Flora Virginia Solís Valverde distrito Carrillos y Xinia Salas 10 

Arias, distrito Sabana Redonda.  Síndicos Suplentes:  Margarita Murillo Morales, distrito San Pedro, 11 

Isabel Morales Salas, distrito San Juan, María Lenis Ruíz Víquez distrito de San Rafael y Carlos Luis 12 

Steller Vargas, distrito Sabana Redonda. Alcalde Municipal:  Heibel Rodríguez Araya, Alcalde 13 

Municipal. Secretaria del Concejo Municipal: Edith Campos Víquez. -------------------------------------- 14 

Miembros ausentes:  Emily Rojas Vega, Vicealcaldesa Primera, Fernando Miranda Sibaja, Vicealcalde 15 

Segundo, el Regidor Suplente, Carlos Mario Brenes Meléndez y la Síndica Flora Solís Valverde, distrito 16 

Carrillos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Invitados:  Diana Ureña García, Asistente Administrativa, Leonel Fallas Gómez, Presidente y Duanny 18 

Salazar Arrieta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

INVOCACIÓN-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta:  buenas tardes a todas y a todos los 21 

que en forma presencial o virtual nos siguen desde redes sociales en la Sesión Extraordinaria No. 069-22 

2023, vamos a iniciar con una invocación a cargo de la Regidora Suplente, Ingrid Murillo Alfaro, en 23 

nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo Amén, Dios dame el día de hoy fe para seguir adelante, 24 

grandeza de Espíritu para perdonar, paciencia para comprender y esperar, voluntad para no caer y fuerza 25 

para levantarme si he tropezado, amén, en nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo Amén. ------- 26 

ARTÍCULO NO. I----------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

Aprobación del orden del día. -------------------------------------------------------------------------------------28 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta:  como punto único en el orden del día 29 

tendríamos la atención al Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Poás, representado por 30 
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miembros de la Junta Directiva, Leonel Fallas y Duanny Salazar, sean ustedes bienvenidos, a su vez a 1 

Diana Ureña García para realizar la presentación, sea usted bienvenida también.  Por favor sírvanse 2 

levantar la mano los que están de acuerdo con el punto único del orden del día, y finalmente votamos la 3 

firmeza del acuerdo.  Se acuerda: ACUERDO NO. 1867-02-2023.  El Concejo Municipal de Poás, una 4 

vez conocido el orden del día de la Sesión Extraordinaria No. 069-2023.  SE ACUERDA:  Aprobar el 5 

orden del día de la Sesión Extraordinaria No. 069-2023, celebrada el 09 de febrero de 2023.  Votan a 6 

favor los regidores, Marco Vinicio Valverde Solís, Gloria E. Madrigal Castro, Tatiana Bolaños Ugalde, 7 

Margot Camacho Jiménez y Marvin Rojas Campos.  ACUERDO UNÁNIME Y 8 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. --------------------------------------------------------------------------- 9 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, consulta:  ¿cuál sería el procedimiento? 10 

Diana me indica. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 11 

La señorita Diana Ureña García, Asistente Administrativa CCDR, Poás, comenta:  si voy a iniciar, 12 

ellos me solicitaron que hiciera el informe, voy a dar inicio. --------------------------------------------- 13 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: perfecto, queda a partir de este 14 

momento con el uso de la palabra.  ¿las consultas las podemos hacer dentro de la presentación o 15 

las dejamos para el final? -------------------------------------------------------------------------------------- 16 

La señorita Diana Ureña García, Asistente Administrativa CCDR, Poás, comenta: al final, porque 17 

las respuestas las brindan los miembros de la Junta. ------------------------------------------------------- 18 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: ok, perfecto, entonces al final, 19 

hacemos las preguntas, después de la presentación.  Muchas gracias. ----------------------------------- 20 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta:  buenas tardes a todos, miembros 21 

del Concejo Municipal y personas del cantón que están escuchando la sesión.  El Comité este año, 22 

más o menos hice un cuadrito para definir los ingresos que se tuvieron, el año 2021 fue año de 23 

pandemia entonces quedó un remanente de ¢32,687,000 junto con los ingresos que se habían 24 

generado.  Del ingreso del ICODER ¢10,296,000, que es un presupuesto específico para un 25 

programa ACTIVATE que hoy pregunté y me indicaron que en esta semana posiblemente nos iban 26 

a dar la información.  De ingresos municipales ¢64,934,941 y los ingresos propios del 2022 fueron 27 

¢6,815,064 que corresponde al 6% de los ingresos totales.  De los egresos de las disciplinas tuvimos 28 

atletismo, que se llevó el presupuesto de ¢827,000, atletismo fue una de las disciplinas que más 29 

presupuesto se llevó, porque las eliminatorias eran en lugares muy largos.  Ayudas a atletas 30 
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¢133,000, boxeo ¢100,000, futbol ¢826,500, futsala masculino ¢380,000 y el femenino ¢115,000, 1 

eso fue porque hasta abril del año pasado había Entrenado de Futsala, judo ¢620,000, karate 2 

¢422,000 y juegos Nacionales se llevó ¢2,010,000.  Acá está cómo se repartió juegos nacionales 3 

se ve el porcentaje amplio que fue un nacional y como cada disciplina tiene un porcentaje, hay 4 

algunas disciplinas que todas tienen el mismo presupuesto, pero no todas lo utilizan igual. --------- 5 

La Regidora, Tatiana Bolaños Ugalde, interrumpe:  perdón, podrías mencionarlas es que no logro 6 

ver. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

La señorita Diana Ureña García, Asistente Administrativa CCDR, Poás, comenta: claro, no hay 8 

problema, quizás es que está un poco pequeña, Juegos Nacionales fue un 34% del presupuesto 9 

total, karate 7%, judo 11%, futsala femenino 2%, futsala masculino 6%, futbol 14%, boxeo 2%, 10 

ayuda a atletas 2% y atletismo 14%.  Con respeto a los ingresos que les dije anteriormente y hice 11 

una comparación de lo que fue el 2021 al 2022, esos ingresos son únicamente de la piscina, 12 

entonces a partir de abril, fue que se abrió la piscina semiolímpica al público, entonces el aumento 13 

es muy grande, al año 2021 que fue año de pandemia, que a veces había que cerrar, abrir, cerrar, o 14 

había que restringir el uso de la piscina, el año 2021 se recogió ¢1,305,500, en el 2022 se recaudó 15 

¢5,332,000, donde hay una diferencia de ¢4,026,500 y no se está usando el año pasado tan amplio 16 

como se está usando ahora.  Igual está el porcentaje en enero el 3% del presupuesto total, en febrero 17 

tuvimos igual 3%, porque todos estos meses hasta en abril fue que se abrió, ya ahí subió al 7%, en 18 

agosto subió 12% en octubre tuvimos un 17%, octubre y noviembre fueron los meses donde hubo 19 

más recaudación y ya diciembre bajo el 10%, eso sería más o menos en recaudación de la piscina 20 

y los impuestos. Los informes de las labores del Comité también fueron mejorar las instalaciones, 21 

reactivar la disciplina de natación, seguir participando en juegos nacionales, mejoras en las 22 

instalaciones deportivas, participación en diferentes disciplinas, ayudas a atletas.  Atletismo tuvo 23 

ese año 3 medallas de oro, salto alto de Adriana González U23, salto alto de María Rodríguez U20, 24 

combinado de lanzamiento de José Pablo Camacho, este joven además, impone un nuevo récord 25 

nacional en la prueba combinada de lanzamiento de atletas, también se obtuvo una medalla de plata 26 

U20 de María José Rodríguez, se obtuvieron tres medallas de bronce, 1500 planos de Ashely 27 

Amador, combinación de lanzamiento de U15 y 400 metros valla U20 de Abigaíl Ramírez, se 28 

obtuvo una medalla de bronce por equipos en relevos 4×400, U20 de Abigaíl Ramírez, Emily 29 

Sequeira, Catalina Cordero y María José Rodríguez, en boxeo se tuvo la medalla de oro del atleta 30 
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Víctor Alvarado Gallo, en ciclismo se obtuvo una medalla de oro por Fabián Camacho Alvarado, 1 

una medalla de plata de Juan Monge, y una medalla de bronce de Fabián Camacho Alvarado, en 2 

judo se obtuvo una medalla de oro de Alison Salazar Porras, una medalla de plata de Christopher 3 

Vega Morales y una medalla de bronce de Eidan Arias Ortiz, en karate se obtuvo una medalla de 4 

plata de Kevin Muñoz y una de bronce igual del mismo karateca, en taekwondo no clasificaron a 5 

juegos nacionales, pero durante el año participaron en varias competencias donde obtuvieron varias 6 

medallas, en el campeonato nacional tuvieron diez medallas, en el campeonato juvenil igual diez 7 

medallas, en la copa impacto en Nicaragua obtuvieron dos medallas en campeonato nacional 8 

juvenil, seis medallas en el Open de Costa Rica, cuatro medallas en el campeonato nacional 27 9 

atletas participaron y los 27 ganaron medallas y el campeonato nacional juvenil senior diez atletas 10 

y diez medallas.  En fútbol, no participaron en juegos nacionales, pero clasificaron en el torneo del 11 

INAFA cerrando en casa, calificaron de lideres generales, pero en el juego final pierden con un 12 

marcador de 1-2, pero lograron el subcampeonato del torneo de clausura y apertura en la etapa 13 

competitiva, además están haciendo semillero para poder participar este año en juegos nacionales 14 

hay alrededor de 140 atletas entre el equipo femenino, la U-13, U-15 y la U-19, aparte la cancha 15 

del polideportivo siempre está llena porque están los entrenamientos de estos equipos.  En 16 

actividades recreativas se participó en el primer desafío, donde se les dio la medalla, hemos 17 

apoyados las actividades recreativas de los diferentes distritos.  En mejoras de infraestructura se 18 

mejora arregló las cámaras y se colocaron más cámaras para seguridad de los usuarios de la piscina, 19 

y de las instalaciones, también se ha ampliado el gimnasio al aire libre, que lo utilizan muchísimas 20 

personas, después de correr y usar al parque bio-saludable utilizan las máquinas, además de eso se 21 

mejoró en el riego de la cancha, eso son todos los tubos que se colocaron para traer lo del riego, 22 

además se apoyó a los Comités Comunales, ahí se les está entregando una malla que se utiliza para 23 

cuando juegan fútbol, la bola no quiebre algún vehículo o rompa algún parabrisa, se está apoyando 24 

a Carrillos se le está entregando una malla, se le entregó zinc a Santa Rosa, en Carrillos también se 25 

arregló la acometida eléctrica, en Chilamate se les entregó lo que solicitaron para la mejora de la 26 

cancha y se arregló los triángulos para que no se les dañara el área de marco y finalmente hacemos 27 

un agradecimiento a todas las fuerzas vivas que nos han ayudado, a la Alcaldía, al Concejo, a la 28 

comunidad de Poás, a los funcionarios Municipales, al comercio y a las familias sobre todos a los 29 

miembros de la Junta que son personas ad honoren, ese sería el informe a grandes rasgos. --------- 30 
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El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta:  gracias Diana a partir de este 1 

momento, iniciamos con el espacio de consultas, preguntas o comentarios, empezamos en el área 2 

de la Regiduría, algún Regidor o Regidora que quiera realizar alguna consulta. ---------------------- 3 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta:  muy buenas tardes-noches, ya casi, bienvenidos, 4 

compañeros del Comité Cantonal de Deporte, una consulta con respecto al estado de las 5 

instalaciones de la cancha, o más bien la edificación que existe en Sabana Redonda, recuerdo que 6 

en algún momento cuando estaba Angie, habíamos hecho una visita al lugar y estaba en muy malas 7 

condiciones, quisiera saber si ya se logró mejorar o en qué estado se encuentra. ---------------------- 8 

El señor Leonel Fallas Gómez, comenta:  buenas noches para todo el Concejo Municipal y las 9 

personas que no están viendo, eso es un punto muy importante, verdaderamente, como Junta 10 

Directiva, este año ha sido un poco atípico todo el trabajo que se ha hecho en el Comité de Deportes, 11 

pandemia, cambio de Presidentes, personas que renuncian, ha sido verdaderamente muy duro el 12 

trabajo para lograr ir caminando con lo que es el deporte en el cantón, la parte de Sabana Redonda 13 

se había hecho una visita, porque el vandalismo que había, o que hay en Sabana Redonda es muy 14 

grande y se habían robado todas las láminas de los vestidores, las cámaras, los cables, o sea un 15 

100% la desmantelaron, por parte de la Alcaldía se había ido a hacer una revisión y se les iba a 16 

ayudar con algunos materiales para volver a reactivar esa cancha, hasta el momento, lo que es el 17 

subcomité de Sabana Redonda se ha hecho cargo con la ayuda del Comité de Deportes de hacer 18 

todo el trabajo y volver a restablecer esa cancha y tenerla como una lo mejor en estos momentos 19 

en infraestructura y en lo que es cancha en todo lo que es el cantón, baños nuevos, zinc nuevo, 20 

cables, mallas todo se sacó y todo se ha trabajado en conjunto entre las dos partes y la parte de 21 

Alcaldía que nos ha apoyado con Roger que ha estado muy anuente a ayudarnos. -------------------- 22 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta:  recuerdo que los servicios y demás estaban muy 23 

malas condiciones, todo eso ya se reparó, ya está funcionando. ------------------------------------------ 24 

El señor Leonel Fallas Gómez, comenta:  ya está en un 100% gracias a Dios, como te digo la misma 25 

comunidad ha aportado mucho, hay una Escuelita de que tiene aproximadamente 120 muchachos 26 

niños y entonces entre los padres de familia han hecho un buen trabajo y han vuelto a remontar lo 27 

que se había perdido. ------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta:  tal vez si pudiera comentarnos ¿cómo se está 29 

manejando las tarifas? o ¿cómo se está trabajando el tema de la piscina?------------------------------- 30 



 

MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE POÁS 

SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 069-2023  

ACTA EXTRAORDINARIA NO. 069-2023 

DEL 09 DE FEBRERO DE 2023 

 

 
 

 

El señor Leonel Fallas Gómez, comenta:  el trabajo de la piscina ha sido también como ustedes 1 

pueden ver y a algunos que llegan ahí al polideportivo, se le ha comenzaban a invertir dineros en 2 

la parte de seguridad, parte del acceso, cámaras y en la parte del tarifario hasta hace poco hicimos 3 

el acuerdo para ya entrar y mandarlo a publicar, porque no hemos podido, de hecho gracias a don 4 

Heibel, que nos tendió la mano, él se va hacer cargo de hacer la publicación, porque nosotros por 5 

medio de este problema de SICOP, hemos estado trabados, no hemos podido hacer movimientos 6 

de dineros y no tenemos dinero en estos momentos, tenemos y no tenemos, porque tenemos que 7 

esperar el proceso que lleva el SICOP para poder volver a montarnos y poder comenzar a hacer las 8 

ayudas y los trabajos que en realidad hacen falta en todas las canchas y en el polideportivo.-------- 9 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta:  pero si se está cobrando, esa es la parte que quisiera 10 

que nos aclare, ¿cómo se está trabajando? ------------------------------------------------------------------- 11 

El señor Leonel Fallas Gómez, comenta:  esa parte le voy a decir a Diana que nos diga cuanto es 12 

el cobro por sesiones y por mes. ------------------------------------------------------------------------------ 13 

La señorita Diana Ureña García, Asistente Administrativa CCDR, Poás, comenta:  ellos no han 14 

acordado que se puede entrar por uso diario, sino que entran mensualmente, la tarifa ahora con la 15 

publicación sí va han a poder las personas ingresar diariamente, pero, actualmente tiene un monto 16 

de dos veces a la semana, al mes son ¢7000, tres veces a la semana ¢10,000 y cuatro veces a la 17 

semana ¢12,000 al mes y la recreativa que es la pequeña, son ¢1000 y ¢500 que también la van a 18 

aumentar, pero a raíz de la nueva piscina casi que todos los que iban a la piscina pequeña, están 19 

yendo a la grande, entonces están utilizando la más competitivamente, está bien con esta 20 

información o necesitaba algo más. -------------------------------------------------------------------------- 21 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta:  así está bien, muchas gracias. ------------------------- 22 

El señor Leonel Fallas Gómez, comenta:  también para que ustedes más o menos vean, la entrada 23 

en setiembre, octubre, noviembre y diciembre, en septiembre de 2021 la entrada fue de ¢114,000, 24 

y en el 2022 fue de ¢925,000, en noviembre de 2021, ¢109,500 y en el 2022 fue de ¢882,500, en 25 

diciembre ¢152,000 en el 2021 y en el 2022, ¢ 524,500, entonces eso también el mes de diciembre 26 

siempre baja porque nosotros tenemos las vacaciones de los muchachos, de Diana y de Carlos, 27 

entonces la piscina por día se mantiene cerrada, pero si el promedio más o menos anda entre los 28 

¢800,000 o ¢900,000 mensuales a partir de setiembre. ---------------------------------------------------- 29 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta:  muchas gracias Leonel. -------- 30 
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La Regidora, Tatiana Bolaños Ugalde, comenta:  buenas noches a todos y a todas, gracias, que 1 

dicha que hoy si lograron venir, porque dentro de las funciones de los miembros de la Junta 2 

Directiva, está la rendición de cuentas al Concejo Municipal cada 6 meses y no se ha hecho, con 3 

respecto al dinero que se está cobrando para la piscina, yo quisiera preguntar, ¿con base en qué, 4 

ustedes cobran esos ¢7,000, ¢10,000 y ¢12,000? ----------------------------------------------------------- 5 

 6 

 7 

 8 

si ustedes corren esos $7000 10,000 y esos ¢12,000 basados en una suma que se oculta desde que 9 

nació puedo buenas noches. Bueno, esa es la tarifa como le digo no está actualizado el tarifario 10 

hasta que se publique. De hecho, la tarifa va aumentar mediante un estudio que ya Alcaldía y todos 11 

somos colaboraron para hacer un estudio mercado y ver lo que eran precios y costos y gastos, pero 12 

se inició con la tarifa porque prácticamente la misma que se estaba cobrando con la oficina 13 

recreativa entonces prácticamente se abrió mensualmente, porque si es personas quieren entregar 14 

esa piscina nos pasa porque algunas 40 entonces prácticamente se decidió hacer cobrando casi lo 15 

mismo que la recreativa sólo que se generaba una especie de descuento al comprarlo por las por lo 16 

mismo que cuatro veces al mes valen ¢7000 sido de cuatro veces al mes no perdón al mes serían 17 

ocho veces dos veces, serían ocho veces al mes se cobran ¢7000 vale menos de ¢1000 la entrada 18 

por así decirlo por hacer un descuento por estarse comprando mensual y ahora con la nueva 19 

publicación, el precio, aumentar un poquito porque si hay que sufragar gasto para esa piscina se 20 

lleva luego de ¢400,000 de electricidad. Nada más. Si según el estudio tarifario que hizo la parte 21 

contable y financiera de la municipalidad son ¢600,000 para para salir apenas con los gastos de 22 

mantenimiento y operación en nosotros esa tarifa se aprobó hace cuatro meses tal vez yo se que lo 23 

edificó obviamente es hubo eso es hasta el entonces durante el año pasado porque no se aprobó 24 

porque nos porque ya nos empezó a utilizar la tarifa que establecía y lo otro, pero quien tome la 25 

decisión porque tomar la decisión de solamente cobrar mensual y nobiliario, no por uso diario sino 26 

mensual bueno para ir las tres preguntas nosotros como junta directiva meramente como les dije 27 

posteriormente tuvimos muchos problemas con las renuncias masivas porque se hace masivas se 28 

nos envían personas nosotros trabajamos se van, tenemos que parar tengo que esperar hacer muchos 29 

movimientos y así nos llevamos casi todo el año momentos en que hasta un mes, dos meses y en 30 
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coro para las salvedades eso bueno los problemas que tuvimos en esa parte de la aprobación de ese 1 

trabajo siempre seguimos porque la oración que no hubiera coro siempre seguimos ahí siempre, 2 

nunca dejamos de lado el trabajo porque hay mucho trabajo ahí es de claramente que quieres 3 

deporte que quiera trabajar por el deporte tiene que estar casi 24 horas no es de estar en una junta 4 

directiva por llegar y a una reunión cada semana hay que estar trabajando y eso lo que yo lo montas 5 

al momento aunque sea como le digo a pocos pero ahí vamos con el cono de con respecto al 6 

informe, yo soy muy de acuerdo con nosotros el informe no hemos de ser ubicadas en meses cada 7 

tres meses, según el reglamento correcto, entonces ya eso lo hablamos y adelante después de ese 8 

se va a seguir haciendo cada tres meses y cada seis meses como Concejo Municipal, pero que todos 9 

en orden todas las cosas que hacer claras que no haya dudas que no hay que mires y te diré es 10 

verdad porque no es así yo siempre les he dicho, el Comité de deportes está abierto proceder la 24 11 

cuando las 24 las horas de trabajo y ahí se les puede dar cualquier explicación se les puede dar 12 

cualquier día para que vean el trabajo que se está haciendo porque eso es muy importante, yo sé 13 

que hay mucha gente que mire que están haciendo asomar por ejemplo a varios, pero nosotros 14 

seguimos una línea de trabajo deporte, el trabajo lo que se está realizando trabajo, los niños y al 15 

trabajo de toda comunidad que son estos se van toda la noche del polideportivo y encuentran más 16 

de 200 muchachos pasando por hace porque no diario yo yo sinceramente le voy a nosotros por 17 

falta tal vez de conocimiento porque ya es una obra nosotros los aficionados de esta magnitud es 18 

algo que claramente comenzamos a trabajarlo como que alguien nos decía algo así nos 19 

comenzamos a informar por medio de varias piscinas y creímos que será la mejor forma ahora en 20 

estos momentos tenemos mucho apoyo de parte la alcaldía de mucho apoyo parte de la 21 

municipalidad que no la tuvimos bastantes años, ahora tenemos, nos sentimos más más apartados 22 

totalmente nos hemos abierto las puertas y tenemos bueno yo de hecho me siento tan contenta 23 

porque he aprendido muchas cosas en tan poco tiempo estando siete años, el Comité de deportes 24 

entiende lo que aprendió en ocho meses logrado aprender durante siete meses atrás porque no había 25 

ese apoyo no ese trabajo no esa unión todo mundo más el Comité. Negro. Negro, pero en realidad 26 

hay que estar ahí ahora si nos damos cuenta que contaría tenía que llevar los pro vida excelente nos 27 

ha dado una capacitación físico que sin haber sido habíamos llegado a lo mismo llegar, así como a 28 

aprender o echar a perder si se puede entonces como le digo le agradezco agradezco mucho lo que 29 

la parte del Consejo municipal que nos abre las puertas para que. Alcaldía nos ayudara y creo que 30 
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va por buen camino es más lento va ser un trabajo muy, muy de tortuga habla por ahí dando lo 1 

mejor lo mejores resultados, pero yo pensé que se va a lograr entonces creo que hemos trabajado y 2 

si tienen alguna duda alguna nos conviene básicamente fue promovido por doña Gloria y su asesor 3 

y nosotros estuvimos en completo acuerdo de que la colaboración de los departamentos de 4 

contabilidad de proveeduría y demás pero eso como dos años me da eso no es, no es algo que 5 

decidió hace poco ese convenio con ellos y el comercio se trabaron más menos de ocho o nueve 6 

meses de para acá si le digo yo creo, de agradecerle doña Gloria también que no sabía yo que ya 7 

de discutir si gusta mantenemos en orden podamos ser intereses entre un término cero consultorios 8 

pues puedes ponerte un correcto entonces eso es lo correcto, desde luego, porque el Comité de 9 

deportes y la municipalidad, y para eso la municipalidades, del Comité bueno yo tengo otras dudas 10 

con respecto a la oficina, por ejemplo yo y personas que bajo que figura está contratado por el 11 

Comité por servicios profesionales como el que se trabaja con esta persona de procedimiento que 12 

ustedes utilizan para escoger a la persona parte de las clases. Con respecto eso no nos tenemos 13 

contratado a nadie para dar clase verdad de hecho en las futuras contrataciones disco que tenemos 14 

pendiente está la de un entrenador una entrenadora para para natación verdad nosotros no tenemos 15 

ni un convenio ni un acuerdo ni tenemos de momento a nadie que si se al entrenador del Comité 16 

de deportes verdad si una o más personas están fuera piscina y alguien le quiere dar instrucciones 17 

al oso pues no sé si contara como clases o podremos evitar que eso pase porque no se conoce como 18 

fiscalizar amos eso pero por lo menos de nuestra parte no tenemos autorizado un permiso un carnet 19 

o contrato de entrenador, por lo menos a nadie verdad si nos parece que quizás más de una persona 20 

es usado no le ayuda un grupo de personas le aconsejo soledad no se dice que haga lo mejor haga 21 

lo diferente pero por lo menos nosotros ni pagamos por esos servicios, ni tenemos ninguna en un 22 

compromiso con ningún entrenador de ese tipo ahora no hay incluso una simbiosis en una 23 

publicación. Tengamos el tarifario ya publicado y listo de buscar esos convenios buscar a ver que 24 

convenios ofrecen algunos entrenadores donde recibamos resulta una especie de beca para algunos 25 

muchachos o lo que sea y igual está en los planes y se ha definido la contratación de un una persona 26 

que entre lo que es la sombra número de nuestra parte no tenemos a nadie contratado por la eso sí 27 

me preocupa muchísimo, porque legalmente no puede haber una tercera persona, haciendo dinero 28 

o uso de un bien que el estado de la municipalidad, claramente se han clases de natación privadas, 29 

porque han salido en Facebook y muchísima gente lo ha dicho y lo ha comentado, y ese dinero 30 
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debería estar entrando a la sarta del Comité no debería estar celebrando un tercero es un delito 1 

incluso de personas que pasan su mensualidad y esta persona instructora si lo conozco y lo siento 2 

pero ese carril. Estos cambios son míos porque yo soy la que la gente no entonces eso a mí me 3 

parece una gran falta de supervisión de fiscalización es preocupante y más si lo está haciendo y lo 4 

está haciendo de forma privada y está viviendo recursos, haciendo uso de la eso no puede ser jamás 5 

puede ser eso es como que alguien con el parque y y y luego yo todas las ganancias a más eso eso 6 

me parece una falta muy grave y eso es algo que sí deberíamos de poner en orden y buscar una 7 

solución inmediata, pero este inmediato no podemos seguir incurriendo en una falta de este tipo, 8 

es decir, mañana no deberían de haber clases de ese tipo, ni privar a terceras personas para una 9 

mensualidad de utilizar porque los tengo yo, como dice que sea contratado por el Comité y es 10 

diferente totalmente, pero que el tercero lo que con un bien público, eso no se puede bajo ninguna 11 

circunstancia si no estoy de acuerdo claro y como Comité, yo sé que lo estamos ahí sometamos la 12 

ayuda de esas personas que lo hagan con una denuncia verdad porque si no no tenemos recibido 13 

esa denuncia verdad no sé si ustedes han llegado formalmente una denuncia o si como dicen 14 

verdades correo brujas que pulan U dijo zutano dijo pero digamos nosotros para poder hacer algo 15 

que tenemos que partir de una denuncia o de una preocupación ya directa un correo una que nos 16 

explique unos bus que nos dio sesión y me pasó esto con nombres y apellidos grabaremos tomar 17 

acciones muy difícil porque siempre estaba ahí usando el derecho de la persona para su 18 

mensualidad como la como todo contrataciones correcto ya procesada, digamos un caso que no lo 19 

hace conforme el Comité de deportes, puede que hable con con cualquier persona en la calle y le 20 

llegue igual como que ya tienes derecho entrar y de sus clases bajo su nosotros como yo tal vez la 21 

solución, ese es inmediatamente predicar eso y comenzar a trabajar como cómo se debe trabajar, 22 

pero nosotros no lo conociera ya son uno puede entrar porque estábamos mensualidad si se tira el 23 

agua no se tira el agua verdad porque eso ya es decisión de ella, entonces si sería muy bueno si esto 24 

es algo que no afectara a todos, creo que será mejor de una vez tomar medidas sobre este asunto si 25 

no tenemos denuncias también nosotros en el Comité nos vamos en una denuncia sobre el caso. 26 

Claro que si no tenía una denuncia ya hubiéramos actuado de otra manera y con esa parte de la y 27 

yo creo que si hay cosas que no se pueden dejar pasar, pero también nosotros tal vez sea por 28 

desconocimiento, no saben lo que cómo debemos actuar tanto sería muy bueno para que ustedes 29 

nos han abandonado comenzar a trabajarlo y ver la parte legal para ver si se lo puede abarcar el ni 30 
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ni pagando ni no pagan con dicen que hay un saldo de 2021 de 32 millones ingresos propios de ese 1 

municipal es de 64 millones ingresos de licores del programa por 10 millones de que no encuentra 2 

aquí la liquidación no se cuanta plata de lo que les quedó 40 y 45 entonces aquí viene la pregunta 3 

digamos de un aro de básquet y se cayó, no sé en qué momento gracias a Dios que vayan a pero 4 

tiene cayó desear nuevas ocho de diciembre si porque eso no se ha podido evitar si hay un superávit 5 

de 30 a 40 y resto de millones de muy buena pregunta nos ha hecho muchas personas y creo que 6 

es bueno aclarar nosotros hicimos a finales de noviembre hicimos, programamos tres proyectos 7 

nuevos por el polideportivo que era los vencedores y los baños para lo que la piscina porque salir 8 

totalmente para los baños y no hay nada adecuado para ellos es ese proyecto ya estaba estaba el 9 

proyecto de lo que es lo de arte marcial de lo que es el edificio donde estábamos con ¢4,000,000 10 

para hacer todas las reparaciones más es el el marco de lo que te básquet y hacerle una pequeña 11 

reparaciones a la eso lo tenemos más otros dos proyectos que estaban ahí pendientes para lograr 12 

salir con el año 2022/cuando ya teníamos todos ya lo hemos mandado presupuesto para revisar y 13 

llegó el 1 de diciembre, que nos informa que ya no podemos mover dinero que se facturas de partir 14 

de primero nos no se puedan cancelar ahí se nos quedó el proyecto, pero nosotros teníamos para 15 

terminar el 2023 con todos los trabajos de reparación tanto de la cancha básquet que par el edificio 16 

yo y los baños que nos daba como más o menos como 10 ¢12,000,000 que eso se utilizara y en esa 17 

parte de la isla nos quedamos nacional habla entre el 1 de diciembre nos quedamos ahí no, pero no 18 

nos comentó que ya no podemos hacer ninguna compra en ese momento hasta que no se no fueron 19 

pórtico, entonces sí para aclarar porque no es que no hemos querido porque claramente es un trabajo 20 

que no lleva otra cosa de las que teníamos que nos mandábamos por unos dos veces con humanos 21 

es ver el perfil del muchacho que trabaja para el Comité de mantenimiento que ese constructor y 22 

hace los trabajos de limpieza siento, pero no es soldador contra ese perfil nos hemos luchado porque 23 

soldador porque tenemos esos datos de atrasos en muchas cosas es porque el perfil del no se puede 24 

poner, y todo hay que contratar exactamente hay que contratar todos sus trabajos y nos dio mucho 25 

más trabajo que fuera el resultado ya estuviera hecho de todo, en honor a los demás, no reparan y 26 

ya tenemos tres meses, por eso mismo problema es con su en cuanto a los ingresos de las diferentes 27 

disciplinas ya quiero que asistir no es, junto con los dos que más ingresos tuvieron, sin embargo, 28 

hay algunos otros como boxeo voy sala femenino masculino que no tuvieron tanto o tanto apoyo 29 

porque eso porque era parte de disciplinas como lo que ese atletismo siempre se va a sobrepasar 30 
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con el presupuesto porque ellos hacen los viajes muy largos hablar todos saben, Guanacaste, la 1 

mayoría de participaciones para juegos nacionales o prácticas que van a salir siempre va ser lugares 2 

la entonces el presupuesto ellos se aumentaron de ¢800,000,000, pero se sobrepasa hasta los 3 

¢2,000,000 allegado pasar de la en algunas otras disciplinas como el fútbol sala, tuvimos en ese 4 

año el problema de la ubicación aprobado su contrato con el entrenador el entrenador era casi 5 

millón 1,000,600 y no se pudo porque ya se entregó lo básico tuvieron algún trabajo con errores 6 

que no se pudo firmar el contrato que no se ve que no es la de nadie quiso firmar el contrato de 7 

cuenta yo leo firmar, pero al final no encontramos algunas cosas que no estaban al rey entonces no 8 

lo digo porque igual voy a meter un problema común, como hicieron los demás que no lo vieron y 9 

y no quisieron firmar pero no fue porque no quisimos porque no amados, no queríamos la disciplina 10 

y mucho menos bien fútbol sala tiene dos equipos era que la femenino y masculino y generaba más 11 

o menos también un gasto entre el millón y medio a ¢1,000,000 todos los años elevado hasta dos 12 

entrenadores uno para mujeres y otro ese año. Yo no ser cómodo para que tomara los dos equipos 13 

para el post la parte baja de boxeo y creo que yo traemos un signo de que boxeo es porque ahí salió 14 

muy malos manejos de la administración del entrenador que nos ha llevado con las no solicitados 15 

altamente ISRS solicite solicité nunca solicitó entonces y también que cuando no va nacionales 16 

también se les tiene que invertir aparte de ese presupuesto, y yo ahorita estoy, quiero decir, pero 17 

antes no quiero lidiar con respecto a los ingresos los 10 millones del programa no se utilizaron 18 

debido a que nos enviaron una nota para solicitar que los hilos mantuviera el Comité de edad que 19 

lo que se hizo con este programa más bien que es lo que no se hizo porque no se usó la plata porque 20 

con el desafío de gracias a Dios todo el manejo y todo lo que se mandó licor salió de las 1000 21 

maravillas no dejaron el dinero. Ellos tenían bien la aprobación que hasta el momento creo que tal 22 

vez este mes sólo troyanos pasen aprobación y más bien nos aumentaron esos 10 millones a 15 23 

millones al final, entonces no se ha podido ejecutar porque ellos traen o no nos han dado el visto 24 

bueno para conocer la liquidación sobre cine. Si de hecho nosotros hicimos y al proceso de 25 

contratación el año pasado entre cinco de contratación del promotor del proyecto, hicimos todo 26 

todo todo. Teníamos una más poderosa salida y correr aunque el dinero se nos cuentas ellos son 27 

los que tienen que por los ciudadanos el aval porque todo hay que reportárselos depende como sea 28 

el proyecto tuvo un agendado y todo va con con minuta de que se hizo acreedora de cuantas 29 

sesiones pero rico eres el que ha tenido problemas en sus cantones y la gente no gasta bien el dinero 30 
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aún no les va bien en la contratación y entonces dejan el proyecto a medias y las liquidaciones son 1 

complicadas nosotros para una liquidación para ellos es muy fácil, no hemos gastado un centavo 2 

de dinero entonces pero atrás a todos los cantones igual verdad aunque estén ellos atrás todo lo que 3 

nosotros andamos obligando igual devuelva lo hacer o empieza el proyecto igual no nos da el la 4 

bandera de salida por esos que no podemos continuar con eso. De hecho, todo ese trabajo que algún 5 

trabajo arduo que EEUU se perdió ya también nosotros, de hecho hicimos las publicaciones vimos 6 

todo lo que era contratar la buena muchas a la profesional que nos iba a ser la promotora para toda 7 

la actividad y es una contratación válida para devolverlo a ser otra vez pórtico, pero fue culpa o ha 8 

sido por el poder que nos ha ido dando largas y no nos dejan ejecutar el proyecto. Tenemos el 9 

proyecto terminó eso cuando ya íbamos para que lo aprobaron para empezar, ejecutar, que lo 10 

probara quien fuera bueno la última vez, por ejemplo, y no es que ellos no solicitan por ejemplo 11 

que la última es otra vez solicitar una ratificación del Consejo porque porque ellos tienen que volver 12 

a empezar desde el Concejo, que es el mismo alcalde que si os Alcalde diferente que envíen todos 13 

los documentos eso se hizo para el 2022 desde inicios del 2022, ahora lo que hicieron fue para que 14 

luego lo volviera digamos si se aumentaron 5 millones, pero durante el 2022. Como le digo 15 

exactamente ellos durante todo ese tiempo menudean ejecutar y en su desenvolvía pasaron seis 16 

meses volvamos a pedir los requisitos del Concejo lo vuelva a probar que todos sabes pero siguen 17 

sin dejarnos ejecutar y lo que no dicen es que los última vez las respuestas eran estamos haciendo 18 

los cierres con los demás y hasta que terminemos con todos y el público entiendo hay cantones 19 

donde está muy complicado eso gastaron la mitad del dinero que llevaban el proceso por la mitad 20 

y la empresa contratada les queda mal no les da las pruebas que el estándar ético ver con fotografías 21 

y con toda la agenda de las actividades, entonces esos complicados nosotros religioso como 10 22 

millones no los hemos dado, pero a ellos aparentemente si tengo conocidos y poder se les complica 23 

eso y ellos quieren que Actívate servicio para todos por igual, entonces los que están con él nuevos 24 

de liquidaciones de contratos de facturas pendientes de una cosa y otra atrás a lo demás es lo que 25 

me pero si nosotros no podemos empezar hoy no hemos podido quedar porque simplemente el 26 

cuerno modal el visto bueno tal vez que sería importante en ese sentido tiene el momento en poder 27 

de Dios, restando tal vez que lleve un acuerdo de parte del Concejo Municipal, solicitándoles a 28 

ellos la ayuda oportuna y precisa para poder realizar las actividades y que también se nos informe 29 

nosotros de partes que consiste el programa y pienso que lo que se piensa hacer aquí de parte del 30 
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Comité entiendo y no sé si si si me estoy equivocando, pero entiendo que uno algunos atletas a los 1 

cuales no se escuda en hidratación para la participación en juegos nacionales unos que no le dieron 2 

uniformes muchísimos que lastimosamente compiten por Grecia por Alajuela por por todo lado 3 

puede ellos, pero que no ha recibido el apoyo necesario y han tenido que emigrar a otros comités 4 

que les ayudan un poco más en ese sentido es lo que ha estado sucediendo porque esa fuga de tanto 5 

talento de nuestro Cantón y porque esa falta de apoyo bueno tal vez sería más fácil responderle tal 6 

vez ahí más puntualmente verdad pero voy a poner un ejemplo, este atletismo atletismo y sólo en 7 

eliminatorias como le guste número de ¢827,000 no refleja lo que se gastó en lo que la eliminatoria 8 

para sí lo que pasa es que está muy general, pero la mayoría, por ejemplo, pongo atención porque 9 

está al pie de pero digamos patriotismo se le dio igual transporte las eliminatorias de alimentación 10 

unos casos mayoría se le dio el asunto. Los uniformes de competición pasa eso, por ejemplo, el 11 

caso específico Alejandra entre una hora y 6 de diciembre nos pasa una lista y no solicitan los 12 

uniformes de competición/como bien saben por el 1 de diciembre no podíamos hacer compras fuera 13 

de sí, verdad yonki fuera el proceso era muy lerdo y los ocupaba el 20 y el 15 o el 14 de enero nos 14 

estamos amarrado de manos con un mes para poder comparar sus uniformes. Por ejemplo, los 15 

uniformes de presentación si se la entregaron absolutamente a todos los muchachos nadie se quedó 16 

sin uniforme, presentación que llegaron tarde si tuvimos un problema con la empresa desde 17 

diciembre contratamos pagamos el adelanto y aparentemente todas las empresas que están iguales 18 

entre sí a todos los comités ya pasan a todos los comités a final de cuentas digamos un informe de 19 

presentación sería absolutamente a todos los uniformes de competición, por ejemplo, se le dio 20 

completo a ciclismo que se dio desde las eliminatorias que lo necesitaban salir a los muchachos 21 

uniformes de competición y un uniformes de presentación de la atletismo también mediante el 22 

convenio un. Alcaldía que nos colaboró salir uniformes de competición si otro techo ocho 23 

disciplinas y por lo mismo por plazos por tiempo y hasta por costos no se le dio un informe de 24 

competición a todos los muchachos. Muchos entrenadores no reciclan rescatan del que no fue el 25 

año pasado, el que no hay huestes y necesita asteroide de 11 muchachos tienen cuatro uniforme no 26 

tienen todos los años todo nuevo ramo en muchas disciplinas como judo como para OK, por 27 

ejemplo con la hidratación igual que creo que sólo atletismo no nos solicitó hidratación pero 28 

digamos lo que fue boxeo carácter judo ellos se les dio hidratación cuando fueron Agüero 29 

nacionales ciclismo por ejemplo incluso ciclismo se les compró en su momento para eliminatorias 30 
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proteína que eso no se le compara una protesta verdad les compró proteína hidratación unas barbas 1 

también energéticos o nasales, que ellos usan verdad. De hecho, estos otros estádosnos a un poco 2 

diferente pero por ejemplo en ciclismo parado muchachos que compitieron sentaron muy bien el 3 

cantón este si se invirtieron cerca de ¢290,000 para entonces eso muchas veces lo que ciclismo 4 

muy caro no se le dio una bicicleta de ¢4,000,000 no sé cuáles Comité lo hacen la imagínate si 5 

nosotros hiciéramos eso con todos los atletas pues igual no nos daría generalmente hemos ido 6 

solventando las necesidades de los mismos. Ahora no nos manda como le digo lo de atletismo pasó 7 

eso verdad el correo entre un 6 de diciembre solicitando los uniformes y para nosotros es 8 

prácticamente imposible solventarlo por el proceso de contratación que fue uno de los que muchos 9 

eso se sonó y se dijo que como atletismo alivianar un informe para polígonos en forma de competir 10 

de presentación si llegaron tarde que no salió de las manos como algo nosotros desde diciembre 11 

hicimos hasta el primer pago ya teníamos adjudicado el la empresa que los creaba los uniformes y 12 

no los entregó con dos semanas tarde, entonces no sé si por ahí le bueno yo pienso que es una 13 

verdadera lástima que bueno que es la mayor gusta el deportivo de este país que es donde se 14 

descubren muchísimas promesas para el deporte, no haya tenido la planificación, empezando desde 15 

que recuerdo que por algún motivo unos no pudieron ser inscritos verdad llana por un correo que 16 

nos envió y que quedaron fuera de participar y en cuanto sabemos en qué fechas son los juegos 17 

nacionales no vamos por la parte buena de una vez a mediados de año en que sabemos cambiaron 18 

tres desde la fecha puede no sabíamos si se iba a hacer en diciembre, de noviembre bien septiembre 19 

nos anduvieron no sabíamos claramente la planificación la podemos ver porque por más de un año 20 

exactamente, de hecho, de hecho esa parte de juegos nacionales comprado porque ya tengo siete 21 

años aquí y gracias a Dios. En juegos nacionales a los muchachos nunca nunca los siete años 22 

cuando se años y por como te digo, digo cosas diferentes, nunca se le ha dado al 100% a los atletas, 23 

se acuerdan la casa otra muchas veces llegamos de todo el lugar con 50 60 atletas ordenadora como 24 

serán los entregables traer a cualquiera rentable, pero las condiciones se daban a todos durante siete 25 

años, como le digo yo tengo cerca, nunca le faltó absolutamente este año si yo se lo digo de corazón 26 

nos costó mucho más bien hicimos milagros y no es por hablar aquí por aquí mi compañero yo 27 

pusimos dinero de las nos aparte para dialogar unos atletas para que fueran nacionales no tenían ni 28 

podemos sacar nada chica ni podemos sacar nada de presupuesto todo es relativo, es lo que nos 29 

gusta nosotros lo que nosotros tenemos que hacer como como ciudadanos, pero sí creo que aunque 30 
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que no sólo no es porque no hemos querido sino porque muchas limitaciones, o como hay veces 1 

por parte, en horas de un mal manejo de algunos, no son las mejores, pero el trabajo siempre vamos 2 

a tratar de hacerlo con todos por igual tu respuesta desde noviembre cero o sea hubo más tiempo, 3 

pero si se hubieran uniformes desde que empezamos digamos desde septiembre pero ni se 4 

presentaron y no puede hallar el uniforme se lo dieron después de eso para ellos es verdad y yo 5 

creo que si uno tiene un poquito de planificación hemos trabajado con gente que hace uniforme de 6 

la escuela y yo se que hay atrasos y demás pero si usted lo hace con anticipación vedados que tiene 7 

que tienen juegos nacionales y que hay que tener todo listo, yo se, pero siempre para una fecha 8 

posterior a una vida anterior anterior por una señalización a mediados de año, pero no si Dios según 9 

el 22 Perú en diciembre no se sabía por ejemplo en este momento se cree que los del 24 van a ser 10 

a mediados de 24 ya no van a ser a principios del 24 después yo le entiendo lo que pasa es que con 11 

los uniformes a veces no es tan simple que lo que manejamos como el de la escuela que final de 12 

cuentas tallas ocho, 10 y 12 de la van a vender se va a llevar nosotros tenemos que no podemos 13 

parar hacer 10 uniformes, y que al final cuéntanos que ellos uniformes, y ocupamos cuatro XL 14 

verdad tampoco tenemos el presupuesto de tener 1 millón y medio millones de colones uniformes 15 

guardados o esperando la talla ver si sobra si faltan siguiente hemos intentado en una planificación 16 

pensando en el no gasto digamos y no exceder en el gasto tener ya un estimado de atletas tener un 17 

estimado de tallas por lo menos para porque lo mismo que ahí imagínate llegar de cómo se da esa 18 

muchacha que va convirtiendo decir algo que hayas este criterio, si perdemos de riesgo de lo que 19 

hay, hemos querido evitar eso sin duda una planificación nos hubiera ayudado pensar más tiempo. 20 

Lo que pasa es que por ejemplo con juegos nacionales no se mete en el informe venían dos 21 

exhibiciones eso nos llevó un montón de trabajo. 2.2. Deporte de exhibición, al último las 22 

federaciones, pues nos cancelaron con una semana prácticamente o dos semanas de anticipación 23 

verdad llave detrás de eso nosotros tenemos un montón de trabajo, ellos abran sus razones que pasó 24 

entre licorería yo sigo cancelaron pero hay un montón de trabajo que viene y por último te cambien 25 

la fecha no te lo asignan ya perdiste horas de trabajo tiempo y hacer visitas a la escuela, solicitamos 26 

un montón de cosas y no se pudo entonces si sin duda aceptamos la la responsabilidades podríamos 27 

pues paramos que esto se normalice aparentemente ya ver una fecha definida se lo va hacer más 28 

fácil la planificación como dice Leonel todo lo administrativo, la muy nos está llevando ahora 29 

montones nosotros no somos administradores no somos ni siquiera profesionales en un campo tal 30 
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vez que tenga que ver, pero con ayuda de todos los departamentos de la muy pues vamos 1 

aprendiendo y vamos generando ahí mejoras y si como estaciones riesgosas, pero veces porque 2 

existen este año fue atípico nosotros como comité por lo menos Leonel y yo hay otro muchacho, 3 

somos los únicos integrantes originales de hace casi dos años verdad haya renunciado seis personas 4 

pasado tres presidentes diferentes hay que hacer cambios en cuentas hay que hacer cambios un 5 

montón de cosas llevar asamblea sostenemos convocar después juramentar atrás hace un mes que 6 

ya la volemia de las grandes y paras un mes que sigues atrasando verdad es muy difícil, muchas 7 

veces no todos trabajamos al mismo ritmo otros tenemos que llenar los zapatos de otro es muy 8 

difícil, pero una ideas eso decía que estamos tenemos una buena intención con el deporte, junto 9 

hemos tenido un muchos efectos adversos de como nos están ayudando a mejorar muchos, pero es 10 

la idea. Hacia delante y y nos hemos equivocado y nunca una mala intención es desconocimiento 11 

como es y luego falta de conocimiento, pero por lo menos yo no me dio una mala intención, si yo 12 

no nos agradece que las personas quieran ser parte de deportes es estamos hablando de la escasez 13 

de catequistas personas para la junta de educación cuesta mucho que alguien quiera, pero si uno no 14 

tiene que saber pueda ir a los reglamentos, lo que lo vi y y esa es el juramento que uno hace cuando 15 

uno decide estar y eso no quita la buena intención de todas las personas, pero sí es importante esa 16 

planificación si necesitas ayuda pues yo creo que aquí la municipalidad por medio de ese convenio, 17 

yo sí que ha estado siempre a colaborar en todo lo que sea necesario para que tengamos una 18 

representación digna alta y sobre todo que los atletas se sientan bien puede justificar eso, yo cuando 19 

no hay plata verdad pero aquí hay un saldo de 43 millones entonces no es primaria plata, sino que 20 

hay que hacer todas las modificaciones presupuestarias a tiempo el tema de las contrataciones es 21 

diferente y es difícil, pero yo creo que sí es muy importante todo ese tipo de situaciones, como dice 22 

primera y 20 uniformes haya no pero pero si en algún momento yo escuché que ellos se les decía 23 

que el uniforme no era porque querían sino porque decían que le hiciera gracias a Dios que la 24 

juventud siempre existe ese deseo de competir y que tal vez no importa las situaciones a las 25 

circunstancias y yo se que hay muchísima gente que siempre ayuda, pero que ellos se merecen 26 

porque para eso, para eso la plata del mismo se les dé un poquito y necesitamos que ese dinero 27 

serán bien administrados para que llegue a ellos, que son los más importantes de la bueno no sé si 28 

alguien tiene alguna otra consulta con respecto mucha nostalgia pero no sé si alguien quería hablar 29 

sobre el tema de presupuesto de contrataciones y muy buenas noches a todos, compañeras y 30 
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compañeros compañeros del Comité de deportes. Muchas gracias de verdad por estar aquí, yo en 1 

algún momento cuando le solicitamos que nos acompañaran una y dos extraordinarias. 2 

Sinceramente no me molestó mucho porque como dice alguien por ahí lo cortés no quita lo valiente 3 

verdad y por lo menos yo lo personal si les hubiera agradecido que se hubieran presentado porque 4 

es una sesión extraordinaria la sesión extraordinaria donde se nos pagan 10 a todos y todos los 5 

compañeros llegamos al final este como como un día antes, creo que fue el compañero don Marvin 6 

que logró contactar que había pedido que nos han pedido una extraordinaria porque si no 7 

hubiéramos venido nos sentamos y los esperamos 15 minutos y nos vamos y y tienen que pagarnos 8 

las dietas verdad porque de fuelle al final que nos dijeron que lo que pienso es mi pensar es que era 9 

fácil venir y decir no les tenemos respuesta de los tiempo que estamos para porque eso es como 10 

como cuando la jefatura llama su subalterno verdad pedir cuentas o informes y si yo soy perfecto 11 

y si no pues yo creo que este Concejo municipal no le decíamos decíamos que estuvieran aquí yo 12 

de verdad les agradezco montones en muchas ocasiones, y yo se que aquí hay muchos líderes 13 

comunales que estamos por amor, como lo están ustedes yo conozco a Leo y esa cabeza de verdad 14 

porque yo tengo casi estar aquí, lo mismo que tiene Leo de estar ahí yo yo yo se que hace Leo ahí 15 

en ese ese comité porque se pero cuando nosotros ya sea como líderes comunales o como cuando 16 

estamos en un puesto de estos no juramento vamos y juramento como ya lo dijo, pues es un 17 

juramento verdad es un juramento ante Dios ante los hombres, citó y vio que no nos estemos o no 18 

en pues tenemos que cumplirlo verdad una cosa que mí me preocupa mucho porque si muchas han 19 

llegado incluso familiares míos creyendo que estás haciendo bien me han contado que le están 20 

pagando un alguien para que les dé clases en las visitas el violín se persona no sé si una o más está 21 

usufructuando con esta piscina un eso no se vale es 111 se vale, ese es un bien de manía y que hasta 22 

te puso su ejemplo con el parque y eso lo que la gente está haciendo ahora tal vez ustedes no sé si 23 

tendrán o no la obligación de darse cuenta de lo que nosotros nos estamos dando cuenta de lo que 24 

la gente se está dando cuenta de lo que la gente está comentando en redes sociales, porque en redes 25 

sociales, yo le di su revisten familiares que me cuenta lo previsto en un montón este vivimos en un 26 

pueblo chico donde todos conocemos y todos hacen comentarios al respecto y entonces es esa parte 27 

esa parte, por lo menos para mí, no se van iguales agradezco de verdad les agradezco mucho y es 28 

y como dijo el señor, ustedes no son administradores yo muchas veces aquí también a veces lo digo 29 

yo no soy técnico de la junta día soy asesora legal eso ellos yo digo yo soy enfermera y aquí vengo 30 
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a aprender, Dios es igual en todos lados debemos estar asociaciones de desarrollo, unión cantón 1 

hace en todos los bien todo lado voy aprender todos vamos aprender, pero si hay cosas que son 2 

muy muy evidentes que yo creo que si se puede que si se pueden evitar. Me preocupa lo de lo del 3 

cobro de este de las cuotas no es lo mismo una piscina de recreación oficinas en el igual desde que 4 

el gobierno local anterior tras anterior que yo estoy aquí este vivimos con concuerda con sus 5 

empresas, piscina y son miles de millones de pesos verdad, entonces la idea es por lo menos por lo 6 

menos tener el mantenimiento y más verdad porque no es la idea de de líder de donde se está 7 

separada de un mantenimiento y yo siento que que una piscina semi olímpica si puede dar más más 8 

de lo que está dando yo sé que con la ayuda de la de la municipalidades de los departamentos 9 

diferentes que el señor alcalde y yo sé que sí para seguir adelante y bueno pues entonces 10 

agradecerles de precios Gloria en mi caso bueno aprovechando también la intervención de Gregorio 11 

relacionada con la vía administrativa. En ese momento que está ocurriendo con eso polideportivo 12 

pero no nos conocemos vencedores durante años he tratado ser un coordinador de lados 13 

disciplinados de trabajo con los atletas pero no tenemos un administrador de hecho el administrador 14 

es muy necesario, pero debe ser exactamente qué pasó, no teníamos ingreso para contratar una 15 

persona que anda la hora que entre los ¢800,000 mensuales y entonces yo he trabajado como 16 

coordinador no como administrador para no aclarar verdad aparte porque se ha dicho que yo lo 17 

menciono es el coordinador y ayudan todas las disciplinas estoy casi que era un 100% involucrado 18 

con todos, yo conozco todo el tema de desde de los muchachos que van que viene, entonces trato 19 

de ayudarlos, pero como yo no soy un profesional en esa dado lo mejor de mí durante dos años y 20 

creo que tampoco ha sido que no nos no ha sido del 100%, pero tampoco se cayó a que las cosas 21 

serán la estancia está un poco mal pero por diferentes situaciones pero entonces eso queda ahí yo 22 

la que no, no hay administrador sino que yo he hecho el trabajo coordinador con todos ustedes 23 

porque en ese caso, bueno usted nos indica que ustedes coordinador monitor, pero no existe ningún 24 

documento que respalde el que sea coordinador usa mis apoyamos muchísimo entender porque el 25 

presidente no puede ser mucho tiempo coordinador con eso, porque entonces en una bendición. 26 

Como se sanciona la persona que está coordinando ministrando se llama atención si es doble 27 

función de ese caso, entonces me parece que me digan si otros cálculos tiene un promedio ¢800,000 28 

más los casos yo los anda como por 14,000 millones anuales, el presupuesto para un administrador 29 

y si también vemos la caída en la oficina en diciembre que anduvieron por 400 de colones " un 30 
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promedio 800 900 cuando levantó setiembre noviembre ahí recuperaremos casi que la mitad del 1 

salario de administrador más también creo que si yo me está o se podrían recaudar fondos de los 2 

otros sistemas que soy yo mismo o algo así bravo quieren ir a jugar un partido también de un 3 

ayudante de fondos y ustedes como sus vecinos de la nueva ley de contratación administrativa se 4 

puede aplicar como. A lo que corresponde que sería de unos contrataciones y vemos que en ese 5 

caso. Tenemos también les aconsejo por lo que los connacionales, hacer compras por demanda de 6 

uniformes y todos los equipos deportivos que ustedes necesiten y se traduce simplemente lo compró 7 

por demanda cuando requieren simplemente lo solicitan y no saben en esa incertidumbre que 8 

circula sólo ha sido un mes antes o después unos meses antes, simplemente cuando usted lo solicita, 9 

entonces me parece que una recomendación ideal en ese caso decide contratar una mesa o porque 10 

creo que como los bienes demonios que tenemos en su momento que son bastante millones 11 

deportivo creo que el mismo por el propio pagaría ese salario, ustedes seríamos los abogados para 12 

dedicarse a lo que usted le corresponde como junta directiva, como si quiere cargar un comentario, 13 

yo no le veo problema lógicamente como son ahora el trabajo de que el ego es el 100% lo que uno 14 

hace una por día feriado en un administrador de ocho horas o no sé cuántas horas que no sería el 15 

100% que como te digo por mi experiencia ahí no es un emisor de ocho horas sobre papeleo, sino 16 

de trabajo de la coordinación noche y día, porque no tenemos un guarda no tenemos coordinadores 17 

en la noche son los entrenadores, la mayoría entrenadores un orden más que todo humano estaba 18 

mucho con la cancha cuando se aprobó el son cuatro, cinco entrenadores que hiciese si yo la 19 

coordinación diaria con ellos y el administrador gastar ocho horas y yo seguí pero te digo es un 20 

trabajo de 24 horas 98 horas y el que tiene parecer verdad no es que se encuentra que yo emisor 21 

ojalá para que lo ponga porque para mí demasiado trabajo, pero si tiene que haber un coordinador 22 

de deporte y se medirá, yo como presidente es yo Presidente cinco es yo creo porque todo mundo 23 

se va a soy yo el que estaba y porque de lo demás se van y dejan así un día para otro y hay que 24 

volver yo con la experiencia, con lo que retomo por lo menos el barco Vanessa. La sería mueran a 25 

veces hacer es buscar un emisor, pero ustedes no sea que es que se ha dado emisor de ocho horas. 26 

Como digo la porque si me puedo entrar a seis y sábado de la tarde, pero en la tarde las noches en 27 

las madrugadas hay que hacer mucho trabajo entonces si sería no sólo eso, sino ver que 28 

posibilidades de poner un guarda en el polideportivo que haga trabajos que obviamente la noche 29 

de muchos de nosotros quiere abrir portones que quiera abrir vestidores y hay que aprenderlos de 30 
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que quiera pagarlos y que pone la cañería de agua las 10:00 de la noche " fueron yo quiero poner 1 

el agua todos conocen uno y no se trabajo de hormiga, pero que mucha gente de ahí todos se fueron 2 

a las 7:00 de la noche yo vamos directiva haciendo trabajo nuevamente se descubrieron cuenta lo 3 

de la piscina yo bueno los que me puse hasta que nos dieran ese rojo porque si todos los llevaron 4 

porque en la noche yo Saddam y yo se lo que será una mañana levantar mira sacar gente la piscina 5 

había habían fiestas y ansiosos de gente tomando fotos y los todos todos los el trabajo que yo le 6 

digo usted está vez no no no pongo en duda lo que yo he hecho un buen trabajo y lo hecho con todo 7 

el cariño al mundo, pero si no lo vemos de qué va a poner un emisor de ocho horas para que voy a 8 

solventar todo el problema polideportivo y las canchas del cantón, porque también es otra. Aquí el 9 

problema por todo por todos los lugares y a mí me llaman a las 6:00 de la tarde a las 5:00 de la 10 

tarde y yo tratado siempre estar ahí para todos, entonces creo que de aquí en adelante ustedes tomen 11 

nota yo igual por supuesto, la emisor, pero también ojalá poner una persona noche que haga todas 12 

las funciones se pueda pagar para entonces uno totalmente trabajar sólo una parte activa junta 13 

directiva y de las reuniones y ya dejaron o ese estrés que todos los días gracias Leonel si luego 14 

comento al señor alcalde por acá habría que ver también con otro pues usted si estás figura para 15 

irla conformando y que no es hacer esa coloración deporte consejo para agregar ese perfil dentro 16 

manual, bueno claro, lo ideal para el Comité cantonal de deportes sería poder tener ese 17 

administrador del cual se habla. Recordemos que los recursos que produce la piscina por norma 18 

tienen que ser invertidos en la misma piscina si se está pensando en un administrador utilizando 19 

los recursos de la piscina, pues hay un error ahí recuerde que el reglamento establece si la norma 20 

código Municipal de un 10% de los recursos que se perciben son lo que puede utilizar para gasto 21 

administrativo por lo tanto hemos visto que ni siquiera en muchas ocasiones no alcanza para pagar 22 

el salario de Diana, por lo tanto es un tema sumamente complejo no es tan fácil y con el tema de la 23 

piscina de la municipalidad o brinda un servicio lo quedamos es un servicio la comunidad y los 24 

servicios se cobra un 10 perdón al costo +1 10% para desarrollo la la los servicios que presta la la 25 

municipalidad no es para lucrar es simplemente un servicio como tal, entonces realmente es 26 

complejo yo para cerrar mi participación. Yo debo agradecerles a todos los miembros del Comité 27 

cantonal de deporte han tenido muchísimos problemas habido atrasos en la aprobación de 28 

reglamentos y demás y yo más bien les quiero agradecer la labor que han realizado hasta el día de 29 

hoy han hecho el esfuerzo que se ha podido humanamente y se han presentado muchas dificultades, 30 
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por lo tanto pues de mi parte agradecerles ese trabajo que se realiza adelante si realmente bueno yo 1 

yo yo yo si lo quiero hacer una lista de cosas negativas. Lo primero que quiero decir es que desde 2 

casi mi propuesta o es de mi propuesta cadista plan de gobierno que presente al electorado y mi 3 

propuesta era mejorar la condición institucional del Comité de deportes también de la 4 

municipalidad y desde ahí propuse que la municipalidad asumiera las los procesos administrativos 5 

del Comité de deportes de hora decir que en su momento le pedí el apoyo a Jorge Luis que me 6 

ayudara con ese hueso propuesta y creo que recibí una un buen producto también hay que reconocer 7 

que bueno en la resistencia al cambio es una cosa que existe, que es real y en principio una 8 

resistencia enorme para hacer la contabilidad Comité de deportes, una resistencia enorme para 9 

echar el presupuesto y en general todos los departamentos se resistieron incluso hubieron notas en 10 

las que dieron aún con el acuerdo aprobado por la junta por el Concejo Municipal, que no estaban 11 

de acuerdo en llevarlo adelante casi tu cholo delante apuro copulativo porque la verdad es que es 12 

un tema que que bueno y uno lo ve también estamos instalando sistemas informáticos y temas 13 

resistencia sigue siendo resiste un tema complicado, entonces también hay que reconocer que aquí 14 

al interno de la municipalidad habido resistencia asumir esa labor incluso hasta preguntas bueno y 15 

me van a pagar más por qué hasta esas cosas es que según son posibles como ella la el presupuesto 16 

por el mismo salario. Como ya se yo estupor y permite que eso sucedía son realidades que yo digo, 17 

digamos trabajos a medios que esto costó arrancarlo verdad que si su manual contable y demás 18 

pero pero la capacitación no fue la mejor y bueno es que llegamos a tener un año realmente difícil 19 

gracias a Dios porque las crisis las crisis son los que generan las cosas buenas, yo creo que a partir 20 

de la crisis que tuvimos en 2000, 22 me parece a mí que se está generando un clima poner las cosas 21 

de una forma diferente y en parte vuelve diario copia se tocó. Yo creo que ya en el último trimestre 22 

de 2022 se tocó fondo y me parece que se han generado nuevas actitudes, esto es otro que reconocer 23 

en este momento que hay una nueva actitud de los miembros del Comité de deportes Aída tema 24 

clave que yo creo que también ya lo he hecho personalmente el trabajo que ha venido siendo yo la 25 

días. El tema es el proceso de compras, no solamente desde de generar los reglamentos y generar 26 

la normativa incluso incorporarlo ya en el plan de reglamento de también de corto término de la 27 

municipalidad, si no en sacar el rato para reunirse en las noches fuera de su horario de trabajo con 28 

el Comité para explicarles y para que entiendan como es esta cosa pero cómo es posible que ellos 29 

incluso condicionan los procesos de compras para para invertir parte de sus fondos y ellos una 30 
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reunión que individuos están adjudicados desde antes de 30 de noviembre no hay problema y 1 

después me doy cuenta que es que nunca se pidió autorización presupuestaria, entonces si están 2 

adjudicados, pero el mismo momento se reservaron recursos para y eso que significa eso significa 3 

que no hay conocimiento en la que no se sabe como es el cómo opera el sistema, pero me parece 4 

que sí que creo que se ha hecho con toda la junta porque también se cometió el error de explicarle 5 

el procedimiento contable Presidente, si por ejemplo de cómo era todo por ahí se quedó y después 6 

con Jonathan buena es uno bajo a los demás miembros para que éste estuvieron integrados pero me 7 

parece que sí que lo han comprendido que no están claros que todo proceso de compra nace con 8 

una determinación de la necesidad nace con la creación de un contenido presupuestario y de reserva 9 

presupuestaria que no puede haber proceso de compras y los recursos no están apartados para ese 10 

proceso yo métodos cosas grandes quedaron clarísimas y entonces necesitamos publicar el 11 

reglamento que estamos publicarlo en la tarifa ellos no pueden hacer lo bueno, la administración 12 

de olorosos público, porque además mi chapa y contratan a la imprenta para poderlo hacer bueno 13 

ahora tus besos, tratando de que la imprenta les des loco convertir Comité de deportes de un cliente 14 

de la imprenta Nacional, yo creo que ahorita ya que las cosas han cambiado. Yo creo que ya todos 15 

los departamentos han entendido la contabilidad Comité de deportes chiquitita el presupuesto ya 16 

esta vez tiene un presupuesto bien normalito con plan operativo y a la liquidación de los 17 

documentos están yendo la Contraloría y a la liquidación de la Contraloría yo no empieza bien que 18 

esa cosita pequeñita, Comité porque se empieza a asemejar a la cosa más grande que se llama 19 

municipalidad de Poás, porque al final un proceso son los mismos, entonces yo les des aviones 20 

ayudó hacer su plan de adquisiciones ya tienen un plan de compras y según este año se cumplan 21 

todas estas cosas ya lo tienen y ahorita yo incluso en la última reunión me comprometí con ellos 22 

también a sentarnos un sábado estos hacer el presupuesto extraordinario en entonces bueno que 23 

que vamos hacer presupuesto sanidad y vamos a arreglar a cambiar la denominación por ejemplo 24 

del polideportivo que este leño bichitos que consume un montón de energía que toda una prueba 25 

incandescentes que están en mal estado bueno cuanto vale ese proyecto y vamos hacer un un 26 

proyecto porque todos esos 42 millones que en este momento tienen en en un superávit se tiene 27 

que invertir en obras no es gasto corriente bueno ya ya ya estamos de acuerdo de que posiblemente 28 

usado eso vamos a reunir para que yo personalmente le puede colaborar en el tema presupuestario, 29 

algunas cosas se han hecho arreglamos el escrito de que éste tenemos que entrarle a resolver un 30 
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problema un terreno que se compró que no se ha hecho mayor cosa y hay que hacer es invertir 1 

recursos con los comités cantonales hemos colaborado tanto la Alcaldía con el mismo cambio con 2 

el puente de Santa Rosa y eso entonces a la redonda y en ese momento varios procesos de compra 3 

todo lo que es materiales y demás puedan segmentar unas partes ahí, lo mismo que la pelea que la 4 

mutualidad les dio la aviones para preparar un problema que había, y bueno y lo que nos queda 5 

digamos como un tema un poco caro, ese tema eléctrico porque todo el cable se lo robaron el auto 6 

y sólo llevar una empresa que crisis hubo acabado los postes para determinar cuál es la situación 7 

sólo eso nos cuesta más de $600,000 porque que una grúa de todo lo demás, entonces bueno yo si 8 

quiero, por un lado, de decir que en parte somos culpables digamos de ese año, oído que tuvo 9 

Comité de deportes, todos, todos, y que en administración o en la municipalidad también algunos 10 

funcionarios del mismo al principio no quisieron colaborar buena entonces por esos que los colores 11 

no lo caminan también, pero me parece que si el esfuerzo que se está haciendo es bueno y yo creería 12 

que una vez que hagamos lo tengamos bien bien normalito su base muy sencillo, si uniformes, 13 

vamos una compra por implementos deportivos, vamos una compró por demanda las 14 

contrataciones, los temas todos los entrenadores van a hacer los concursos y todo lo demás para 15 

contratar el tema los de los entrenadores, tal vez incluso hasta mejorar un poquito el pago porque 16 

la realidad no sé si ustedes han promocionado lean $150,000 al mes para hacer un trabajo que 17 

bueno yo no entiendo como con muchas básicas y que por amor muchos buena que es un cosas que 18 

habría que valorar si es pero yo diría que tal vez a marzo y a todo esto tenemos dominado y yo creo 19 

que en adelante Comité de deportes puede trabajar mejor porque tiene la contabilidad tienen el 20 

presupuesto tienen recursos humanos que también la planilla ellos hemos pasado que son una 21 

planilla de dos pero nacido es una planilla que tiene que estar inscrito en la caja tiene que tener 22 

pólizas tiene que decir tiene, tiene que ser como cualquier otro empleado la municipalidad existe 23 

y, y sobre todo la parte de compras que es el proceso crítico en este momento que también hay que 24 

incorporarlo cuya estamos recuperación entonces de nuestra parte y la Alcaldía, más bien, aunque 25 

yo se sabe que usas momento he sido muy crítico pero yo nunca, nunca, en esa crítica ha sido 26 

muchas las personas que no se vale ser los que estamos los que conocemos de gerencia no significa 27 

las personas se critican los procesos dos procedimientos y se trata de mejorar es pero no las 28 

personas que las personas que han estado en Comité y aceptado. Este proceso simplemente héroe 29 

social por nada compras estos troncos de que todo el mundo alrededor de nuevo que todo el mundo 30 
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en procuramos que ni siquiera que si van a un distrito lo tienen que hacer con su combustible que 1 

si las llamadas que hacen por teléfono tienen que ser con su celular, esa es la condición verdad la 2 

gente del Comité verdad entonces y buen y todavía un Comité que es nombrado que depende no 3 

de mi yo quisiera que usted dependieron de mi, pero no depende ni del Concejo Municipal, por lo 4 

que también es un poco difícil la coordinación porque Comité municipal del Concejo impar 5 

también se reúne una vez por semana una cosa así bueno entonces libremente y en esas condiciones 6 

estamos de es igual al de difícil y y entonces pues la verdad que de mi parte compromiso para tratar 7 

de decir las cosas difíciles y podamos convertirlas más fáciles y y sobre todo en disminuir los 8 

riesgos de quien de ustedes todos están administrando fondos públicos se metió. Uno de los juzgado 9 

y nadie lo defiende nadie pone un cinco para pagar el abogado de uno entonces de unidad y también 10 

mi mi mi deber ético como alcalde presidente siglos y también que hacer lo posible para que estén 11 

protegidos legalmente porque la verdad es que te dice muy duro este ayudar a la comunidad y 12 

comprarse un problema que además no tienen que poner de su propia bolsa que reitero compromiso 13 

y agradecerles el esfuerzo que tiene gracias a la dotación de compañeros yo no sé si ustedes parece 14 

gustaría tener un informe detallado de los ingresos que se han dado por la por el alquiler de la 15 

piscina y también me gustaría saber tener por escrito el tema de que usted no tiene contratada o que 16 

no están concesionando o arrendando una tercera persona la piscina para dar sus cursos me parece 17 

que es una información importante para el Concejo y yo la publicación de la tarifa asada lo antes 18 

posible para que ya se cumpla con los ¢600,000 mínimos que tienen que hacerse por mes para el 19 

mantenimiento si les parece tomar un acuerdo para pedir un informe detallado es es el primero que 20 

debe para no complicarnos que sólo tiene la administración pero ya nos usemos todo 21 

documentación supone darle toda la contabilidad estados ya que no hace falta incluso que lo del 22 

Comité si no la administración con mucho gusto en su departamento de contabilidad puede emitir 23 

todos los reportes de todos los que tienen que ver con este tema a mi si me gustaría que porque eso 24 

es porque Comité yo se que se les colabora si demás pero bueno es la más están de acuerdo en que 25 

se iguale Comité pudiera de negociar con promoción industrial: es un informe detallado sobre el 26 

segundo sobre ingresos y sobre si existe un contrato para una tercera persona, un arrendamiento, 27 

un préstamo o algo para que se den clases de natación privada que nos diga si tiene un acuerdo: 28 

entonces eso trámite Comisión sírvase contramano aprobación del acuerdo: esposos profesora 29 

Tatiana Bolaños y José contramano y la firmeza también yo quisiera solicitar un informe de cuáles 30 
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son las actividades que se han desarrollado en los y en los diversos distritos pocos de los subcomités 1 

de deportes, porque se mencionó muy por encima algunas cosas que se les han dado así pero o qué 2 

actividades son las que se han realizado durante el año también entonces si les parece, porque no 3 

puedo también para que nos pase un informe en el tiempo entre tal vez porque es una información 4 

que ya tienen perfecto para que claro actividades que ha realizado en conjunto concede el Comité 5 

cantonal con los subcomités o aportes que le haya dicho ya sean donación de equipamiento o algo 6 

parecido, yo diría que ambos tanto actividades como donaciones de materiales, equipos o actividad, 7 

porque entonces pensó trámite Comisión sírvase contramano aprobación del acuerdo en los 8 

términos expuestos sírvase contramano y lo que nosotros producimos en un tramo serios ahora 9 

ahora otro tema del cual voy a preguntar es el año pasado a principios de marzo salió un cartel de 10 

licitación era no sólo apruebe el proyecto una vez que se verdad y se adjudica a alguien que firma 11 

de contrato verdad es esa empresa fue la persona adjudica yo sé que hubo diversas intentos de 12 

comunicación con el Comité de parte de uno de los entrenadores que ellos tienen correos llamas 13 

no respondía dinero invertido en árbitros dinero invertido en alquiler de un lugar para el 14 

entrenamiento de ha sido todo un un tema se pidió un criterio ilegal, el cual recomendó al Comité 15 

de deportes firmar dicho contrato que no se ha firmado porque no dice claramente que se debe 16 

firmar, se recomienda un o lo que al igual las comisiones o cuando viene un criterio técnico ellos 17 

una recomendación obviamente se recomendaciones de especies y la o no, pero tienen una 18 

implicación verdad a mí me parece si ya está ganado por una empresa no entiendo cómo es que no 19 

le firman el contrato porque eso es una claramente es una falta, y dado que el asesor legal 20 

institucional también recomendó que se hiciera yo no sé porque este comité no lo ha hecho porque 21 

aquí viene un tema muy importante y es que si hay alguna demanda de esta asociación hasta hacia 22 

el Comité de deportes sobre cada municipalidad y eso está el dinero de todos los paceños 23 

nuevamente yo se que se ha hecho un gran esfuerzo de parte de apruebe por delante de la asociación 24 

y que han obtenido muy buenos resultados y como siempre los padres de familia son los que han 25 

asumido muchos de los costos y los gastos que tienen practicar una disciplina y no tener un lugar 26 

para hacerlo yo quiero saber qué es lo que pasa cuál es el problema, porque es que no se ha hecho 27 

teniendo a alguien que me están aportando un entrenador una entrenadora que cumple y sobrepasa 28 

para mí de las mejores que hay en este país un gran talento paceño y ya ni me duele mucho ver 29 

como no sacamos el jugo esas personas como desperdicios en esa oportunidad que se le deseamos 30 
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otros comités y que hay una disposición de hacerlo por un salario reducido pero que no se ha pagado 1 

nada más bien se invertido y nosotros no lo hacemos a mí eso me preocupa mucho, me preocupa 2 

que haya otro tipo de temas que están influyendo en el desarrollo del deporte sala en el cantón 3 

hiciera saber al respecto sobre ese tema, yo si voy a ser titular bastante porque viene desde hace 4 

aproximadamente 10 años porque yo fui el fundador de apruebe yo el presidente cuando se hizo la 5 

asociación dos yo conozco todo lo que se maneje de la concursada todo lo que conlleva los gastos, 6 

todo lo que conlleva un trabajo durante los años que estuve ahí Comité de deportes siempre aportó 7 

para ayudar al deporte esos siete años de San al Comité de deportes también se la dio no apruebe 8 

poco licitación, sino a la disciplina como tal, que eran del Comité de deportes, todos han tenido 9 

dos entrenadores mantenidos todas las mejores condiciones y de ahí llegamos al año, que partimos 10 

con la licitación, por ese momento yo le puedo decir porque no se firmó la primera vez porque 11 

gastaba una presidenta ese momento Daniel se hizo la licitación se ganó porque no se firmó en ese 12 

momento no le puedo decir que ya renunció se fue que hoy en el aire la firma de ese momento 13 

regresó cuando ingresó Jonathan y Jonathan le hizo unas variaciones a los contratos civiles una 14 

revisiones que estaban con problemas y se fue y no se firmó en el momento que yo odio quedar 15 

como Presidente fue lo primero que ya no meramente busquemos el contrato, yo quiero firmar eso 16 

y creyoles a ellos que sea lo más antes posible. Lo que pasa es que a la hora que se mandó asesoría 17 

legal otra vez porque yo le dije si no sabemos veces puede ser que diga algo y que por 18 

desconocimiento señor abogado dijo firme lo firmen el contrato en ese momento se iba a firmar yo 19 

ya tenía todo listo para el malo ya había yo ya había conversado con la presidenta de apruebe. Para 20 

reunirnos y firmar el contrato había un problema que se suscitó ya al final esa licitación se hizo sin 21 

contenido presupuestario entonces era legal pueden ser mayores en ese momento, aunque ellos 22 

habían ganado la licitación que yo no me iba a poder afirmar algo que sabía que había un problema 23 

de por fases cuando el señor abogado, yo le hice la consulta me dices ellos aparte no lo sabía el 24 

medio criterio que el contrato estaba bien bien pero esa parte yo he momento yo me honra y gloria 25 

de Dios, yo no puedo firmar eso porque yo porque nunca se vio contenido presupuestario en todo 26 

volvemos a lo mismo, si no se pierde por medio presupuestario antes es invadido con la nulidad de 27 

la licitación o sea no, no, no se donó lo que yo lo que yo se lo he formada yo, la junta directiva es 28 

que yo no leo firmar hasta que no se solucionará el problema de lo que era el contenido 29 

presupuestario que es uno de los puntos primero para hacer una contratación eso en eso sí correcto. 30 
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De momento no existe en ese momento nos hemos sentado con ellos para ver si había un pago 1 

retroactivo para que yo firmar pero ahí donde ya ha sido dialogado que no hubo eso medio lo mejor 2 

no lo firme. Esperemos para que ahora consigo se vuelva a ser la licitación y ahora a partir de ahora 3 

ya cumplimos años está trabajando entonces ese dinero se ha estado trabajando es que es ese yo no 4 

puedo asumir si no voy a poder fue que no, que no se haya trabajado lo que es de una de las partes 5 

de la licitación de claves que deseamos recibir un informe mensual a partir de que llegan y hasta la 6 

fecha no tenemos ningún informe sobre ningún tipo de actividad por parte de ellos hoy no puedo 7 

asumir de que ya estaba trabajando, claro, pero igual se incumplió porque no se firmó eso si estamos 8 

de acuerdo contigo, no sé si cualquiera se verá mermado sabiendo que un problema gorda pero no 9 

sabemos ni la primera ni la segunda ni esta última es que yo si me pongo enfrente yo le llamo yo 10 

no me voy a hacer cargo firmado porque nomás no solucionamos esto y si es ilegal ellos que un 11 

problema mejor las moléculas yo no quiero ir para la pregunta sólo presupuesto y los otros que se 12 

han contratado todos y presupuesto. Es esto cuando lo que es lo que hasta donde nosotros tenemos 13 

de conocimiento es en todos los otros contratos y se firmaron los demás están firmó el primer yo 14 

creo que ese es un tema que yo lo visto se cuando pidió la consulta sobre el contrato es porque 15 

previsto contrato el contrato la forma contrato está bien, yo incluso y le pedía no creo que lo 16 

firmara, pero ahí apareció otra consulta bueno pero es que venimos trabajando desde marzo todo 17 

es que hacemos con retroactivo entonces allí se emitió ocho criterios y no el pago del contrato es a 18 

partir del momento de la firma no es momento que la firma porque un contrato que no se ha firmado 19 

su contrato que no existe, pero eso no significa, y bueno yo se lo hice ver a la gente apruebe por 20 

qué no iba a pagar, aunque yo no soy jerarca y vuelvo como puede hoy incluso hoy en día si apruebe 21 

por si un reclamo administrativo que indica que ha estado trabajando y presentar todos los informes 22 

y todo lo que corresponde y reclama el pago de 3456 meses es perfectamente legal, esos algo que 23 

se puede recibir como reclamos instructivo valorarlo y si corresponde el pago porque una cosa 24 

fundamental que el Estado no se puede enriquecer por causa ajena prestado si el Estado lo debe, 25 

aunque proceso de contratación digamos que está muy complicado. El Estado debe pagar, entonces 26 

corresponderá si reclamos instructivo puros del Comité de deportes tome un acuerdo buena para 27 

pagar esa cantidad de dinero, habría que ver si no está presupuestada, pues habría que presupuestar 28 

ese compromiso en cuanto el contrato a partir del momento que se firme ya se puede pagar todos 29 

los meses la factura junto con los documentos probatorios de que el trabajo se hizo un mes a mes 30 
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apruebe puede presentar la factura y el comprobante del informe y alguien se lo tiene que dar por 1 

recibido entonces y sólo se entrenadores lo que sea Dios y por eso se hizo ese pues entonces yo 2 

creo que lo que ya ha pasado las aguas que ha pasado. Si hay un mecanismo yo se lo dije a la señora 3 

apruebe puñado si que lo que procede reclamo administrativo que podemos firmar un contrato 4 

firmar ese contrato es un contrato y un vicio nulidad. Video será porque el proceso de contratación, 5 

como muchos otros los iniciaron verdad sin hacer la reserva presupuestario y no sólo eso, hay otros 6 

que también se iniciaron sitios porque no sabía no conocía nadie los asesorara tenía un contador, 7 

pero el contorno le dio mi recibido, pero para hacer la compra usted hace una hace una solicitud de 8 

presupuesto y entonces en el momento en que se aprueba iniciar esa compra la plata, para y pasa 9 

de unos dinero que te presupuesto a una que se llama presupuesto reservado y cuando se puede se 10 

saca de presupuesto reservado ese paso presupuesto ejecutado en la pero no nos debilidades 11 

digamos que a través del tiempo, el Comité de deportes tuvo un precio de que tienen un contador 12 

nunca se usó esa metodología, entonces la mayor parte de las cosas, las licitaciones que sacaron mi 13 

veneno, que no están adjudicados del camino, pero cuando me dicen pero igual no tienen que no 14 

nos hicieron crecer buses nos hizo procedimientos y montos desnudos o nulos, no se puede porque 15 

porque porque lo primero que se necesita pero yo creo que ya ya lo entendieron yo creo que yo lo 16 

prefiero, yo creo que tan claro verdad pero yo diría que en el caso de apruebe, por lo que se debe 17 

es cuestión yo creo que está en la bola de apruebe apruebe por la que sirve que lo que tiene que 18 

presentar el reclamo administrativo para reclamar los trabajos que ha hecho y probar que los hizo 19 

y es una potestad de la junta directiva de aceptar el reclamo en efectivo y proceder a pagarlo para 20 

normalizar porque hay otro principio de administración es que la administración tiene el deber de 21 

corregir lo que está malo lo tiene que corregir y en este caso y yo no creo que sea necesario que 22 

apruebe apoyo de los tribunales, algo que administrativamente se puede sentir y en cuanto al 23 

convenio, yo diría que desde que hay que sacar como ahora más que sacar nuevos concursos ya 24 

con motivos presupuestarios para firmar contratos que no están de procesos que no están vicio y 25 

eso igual la señora de apruebe. Creo que algún momento lo comenté documento también amargor 26 

y también se los echo ellos social como seguir el procedimiento para resolver la situación con con 27 

apruebe. Y y y resolver ese tema de los contratos que hay otros también contratos entrenadores que 28 

incluso ya se vencieron hicieron en noviembre se vencieron igual y si no se les puede dejar de 29 

pagar nada, pero entonces todo eso hay que resolverlo administrativamente y enderezar las cosas 30 
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y bueno en eso nosotros vamos ayudar para que lo puedan hacer y salir de este atolladero que de 1 

que si efectivamente creo que lo venía haciendo mal de siempre, nunca, nunca preservaron plata 2 

para ser un proceso como si los contratos se vencieron hay que seguir estando no podemos dejar 3 

de pagar, si no tienen contrato el contrato estaría en la misma situación que apruebe sin contrato si 4 

si si, pero bueno, eso también es una es una decisión que le corresponde al al Comité por ejemplo 5 

sea digamos que el contrato de otros de procesos de medición noviembre me dieron una ciudad y 6 

entonces que hace que se vaya y que ellos si si si, pero no renuevo porque esos contratos mejor los 7 

ampliamos dos o tres meses mientras hacemos el nuevo concurso de nada porque porque porque 8 

ellos tema. Mientras tanto, no se da por contratos, no porque sus contratos terminaron en diciembre 9 

ya tenemos que para sacar los temores de ProMéxico y durante enero no se les pagó entonces no 10 

nos ha pagado porque no podemos hacer no nos damos inicio a un tipo de compras y contratación 11 

OK. Gracias, yo quisiera si es posible, no sé si es posible o no, pero me gustaría tener un informe 12 

de esa condición presupuestaria que ustedes dicen que existió cuando se sacó esa incitación de ese 13 

cartel de que no había presupuesto que no hay no está de ser expresa reserva pero no presupuesto 14 

se había, lo que lo que no es momento no nos ha pedido el contenido como proceso inicial plata 15 

vía dinero se había, como no se pidió visiones bien, entonces no podemos hacer los contratos, es 16 

después de que el 1 de diciembre, porque entonces si eso sucedió, a mí me preocupa mucho 17 

preocupa el manejo que si eso sucedió, y si no se había hecho la reserva porque se duró un año en 18 

decir esto si usted se da cuenta que no tiene la reserva después entonces de una vez lo declara nulo, 19 

pero es que nunca se declaró nulo preocupa que no se que es demasiado de apruebe pobres de los 20 

entrenadores en su momento no sido porque no había reserva si digamos en el momento que cuando 21 

su presidenta Daniel Morales que tenía que ser el procedimiento que era primero el contenido 22 

presupuestario no se hizo sino que sólo hasta el final, entonces eso ya se hizo la licitación se dotó 23 

pero no nos damos cuenta que se hizo mal el proceso para ir a firmar gustaría si podemos tomar un 24 

acuerdo si es posible que un informe cuál fue la situación presupuestaria en ese momento y porque 25 

digamos si se firmaron los otros contratos con los demás entrenadores que tal vez tampoco tenían 26 

la reserva, porque si nos hizo como evidentemente no se pudo derecho con ninguno mientras él 27 

hacía parte que haces o en diferentes fechas, entonces nosotros como un tercio sacamos la 28 

licitación. Creemos que el proceso iba a de acorde a la ley, pero el contenido presupuestario que 29 

tiene que ser al inicio y no al final y porque no se declaró nulo seguridad porque no nos dimos 30 
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cuenta hasta cuando ya viene la parte seco, pero para nosotros, y entonces sí lo hicieron bien o no 1 

sabemos Valverde y no firman contratos con los obreros se firmó contratos por digamos como que 2 

en ese momento como que yo era firmar este contrato último que no fueron juntos, lógicamente, 3 

pero el contrato desde el primero que firmó pueblo firmó allí llamado Jonathan pueblo firmado yo 4 

todos sus diferentes fechas y el procedimiento como le digo, nosotros creíamos que era el adecuado 5 

y yo lo firmaron también igual sabiendo que sin saber que tenemos ese problema de timidez que 6 

tal vez lo que leo no les molestaba explicar el problema es con un y con ese contrato porque se hizo 7 

sólo eso licitación y ese momento para ese momento ya tenían un año, el resto contratos firmados 8 

a sus honores era otro proceso diferente. Así, si se tuvo problemas con éxito porque sólo es eso de 9 

esa cualificación ese momento no está bien tres o cuatro licitación, estos pagaron bien y además 10 

no es el único es el contrato más reciente que hay lo demás un contrato de dos años que ya se 11 

vencieron por eso es esencial que tiene problemas, esos detalles si ese caso a lo que no entiendo 12 

nosotros con todos los firmaron estos pacientes este que tocar leo dieron cuenta antes no hemos 13 

algún otro más, un presidente porque leo con respecto a ese contrato de apruebe poco cuando se 14 

saca una licitación un contrato generalmente el administrador del contrato gira orden de inicio usted 15 

le giraron orden de inicio para que apruebe por iniciar con con la labor no nos notificamos que 16 

ellos habían sido adjudicado el licitación, pero como te digo anterior mente antes de conocerlo, 17 

pero esta parte seco nosotros lo hacemos de una manera el contador no dado el visto bueno que 18 

había dinero para para pagar y nosotros hacíamos toda situación ahora con este nuevo proceso ya 19 

nos dimos cuenta que verdaderamente era aquello a lo que la letra y entre ese entraba entramado 20 

de apruebe, entonces ya sabíamos que no hemos podido contenido presupuestario si no que lo 21 

hicimos como medios de años atrás y donde tenemos que comenzar con el contenido 22 

presupuestario, entonces quedaba como misión el día contrato porque lo que sí está claro leo es 23 

que ustedes tienen un criterio legal para actuar y la otra pregunta ya apruebe por les entregó las 24 

facturas de la labor que ha realizado hasta el momento no. Eso es una de las cosas que debemos 25 

periodos, lo que son los informes y facturas y hasta el momento no ha llegado ni facturas ni ni 26 

resúmenes ni mi cuenta bancaria para depositar de no. Nunca llegó nadie múltiple información, tal 27 

vez para hacer un comentario en algún momento conversando con las eso legal y viendo tal vez las 28 

irregularidades que pudo detectarse en ese convenio la recomendación que el manera personal me 29 

indicaba era que se procediera al pago y procedieran posteriormente rescindir el contrato por las 30 
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irregularidades o las posibles irregularidades que se pudieran haber detectado en ese contrato, pero 1 

yo creo que esto es un análisis que tiene que hacer la junta directiva tiene un criterio legal y si 2 

necesitan pues más asesoría pues ahí está la meditación porque les colabore con la ciudad o legal 3 

no mames que también anteriormente, la asesoría legal no sé si ustedes pasaron por este nuevo 4 

proceso asesoría legal fue nula por el Comité de deportes fue se enviaban los documentos privados 5 

tras cuatro meses y nunca hubo respuesta y siempre se va acumulando todo y nunca había respuesta 6 

muchas veces nosotros teníamos que tomar decisiones por ese tipo de cosas no se sea con región 7 

lo ha pasado con el abogado ese momento pero ya nosotros estábamos arriba que hacemos con una 8 

criterio y de lo que algunas personas nos ayudaban a como el contador o a definir verdad para para 9 

seguir trabajando miembro del Comité de mi en el 2021 de un presupuesto para comprar bicicletas 10 

como 2 millones ustedes pero contra mí también es hubiera sido algo importante o si no la 11 

compraron para iniciar esta disciplina lo de que con respecto al ciclismo que tenga conocimiento 12 

de lo que hubiera presupuesto para comprar bicicletas no no no tengo no tengo conocimiento habla 13 

pero si anteriormente usaron sólo es el modelo de entrenador se había adquirido bicicletas no se la 14 

cantidad tampoco al final de cuentas tratamos de ver cómo la volvíamos a armar verdad estaban 15 

casi se debe que incluir bastante presupuesto para volverlos a poner a trabajar, no sé la cantidad 16 

que entraron en ese momento tampoco desconozco y que 18 bicicletas que en el momento o se hay 17 

unos contratos que están por ahí, pero que se le dieron algunos atletas para que se los llevaron 18 

después la red que tampoco se dio el caso de que la devolvieron y son bicicletas que para eso 19 

momento para el deporte del ciclismo yo una de las usted no se usaría por recreativa y al huerto del 20 

polideportivo se pero ya para competencias o para poner a trabajar son bicicletas desde hace 10 21 

años, ocho años por ahí entonces pero presupuesto presupuesto para un par específico para comprar 22 

bicicletas nunca se ha tomado bicicletas si ahí están gobernados ocho o 10 bicicletas pero 23 

deterioradas también habrá que comprar los días de tono recreativo ya no sería como para proceso 24 

o nadie sabía que se había presupuesto para el inicio, no como me preguntaba siempre ha habido 25 

parada en ese momento y a la disciplina ya no existía cuando yo ingresé entonces no sé si 26 

interiormente habían tomado acuerdo para que hubiera presupuesto, pero no sé exactamente 27 

presupuesto no es específicamente cuando millones para este tipo de actividad y todos sabemos 28 

que allí se le ha dado prioridad a otras disciplinas de la nación, esos como un tema muy común este 29 

comité en muchos otros cantones verdad me gustaría saber qué acciones concretas tienen usted 30 
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planteadas para sostener los actuales atletas de digo que es el que se llama desagrado por cierto que 1 

en este caso nacional ganaron varias medallas que tuvieron que hacerlo con las uñas y dientes. 2 

Porque no tuve no recibieron el apoyo como dicen ustedes que falta de planificación o no sé cómo 3 

sería pues estas veces mencionan por ahí que se le dio The Beatles proteína buena hidratación. Es 4 

todo eso, pero en realidad cuenta se le dio cantidad porque decir eso suena como que si los apoyaron 5 

en todo este montón y bueno, tengo conocimiento de que tal vez fueron una proteína por ejemplo 6 

con un día por ejemplo de los cinco días para sacar de los modelos llama uniformes y repetitivo, 7 

pero eso también los desvinculó bastante como cositas ahí que todos sabemos que como los juegos 8 

deportivos nacionales del país donde yo sé que hay un montón de temas más que Comité tiene que 9 

ver pero esforzarse mucho en eso, para que ellos tengan ese apoyo nos dimos ayer todos estos 10 

jóvenes y no entiendo como ese hombre y del Estado no oriente o sea porque yo también trabajo 11 

estado en lugares sin asociaciones de desarrollo de aves e impotencia que no puede hacer más 12 

cosas, pero a mí me gustaría saber qué acciones concretas porque ya como dicen muchos años estar 13 

ahí para evitar que son los más apoyos y porque bueno con el apoyo disciplinas yo ahí decidieron 14 

poquito que se debe más a unos que otros porque se puede pedir los datos podemos darle los datos 15 

sobre Dios y pienso que son más caros que otras, y lógicamente van a llevar más consumo de lo 16 

que se presupuesto, pero en realidad se le da por igual a todos una disciplina puede ser como 17 

ciclismo donde se sabe que el costo de la el costo salto y se puede gastar en dos competencias más 18 

de 1 millón y medio por ahí igualmente nosotros al fútbol, digamos, vamos un ejemplo que es 19 

donde se equipara entre el fútbol en el que el Comité de deportes ya no hablamos de dos personas, 20 

sino que hablamos de más de 200, 200 jóvenes, entonces eso sacan promedio y se puede ver los 21 

gastos que tiene el fútbol es solamente en algunos campeonatos que se le ayuda también igual como 22 

todo y balones, pero tan pobre que yo compro 20 balones no les alcanza ausente muchachos si yo 23 

compro una bicicleta en esos momentos en el seno de presupuesto porque la bicicleta para ciclismo 24 

de ¢4,000,000, la mayor en esa parte, entonces no es que el comité y aparte te lo digo loco mi tejado 25 

le da a todos por igual a todos por igual y el gasto en un ciclismo el gasto ciclismo este año se dio 26 

porque digamos los muchachos no son directamente del equipo del CDC reposo porque no existía 27 

ese presupuesto ellos cuando vienen juegos una vez compiten por el cantón y el Comité de los 28 

hados apoya con diferentes cosas, pero no hay específico como que ellos todos los años entrenando 29 

al Comité y que no nos dejemos a un lado o no le demos la importancia que tienen, yo entiendo 30 
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que quería decir faltando tres meses ya quieren venir y muchos se pasan cuando el número nacional. 1 

Tenemos que comenzar a ayudarles en esa parte pero igual en las juntas que ha estado nunca, nunca 2 

se ha tomado como prioridad ninguna, ninguna disciplina a todos los halló por igual algunos, hay 3 

veces menos pero como le digo disciplina que sucediera vamos por completo todos los 4 

presupuestos se llama medio a medio caminar ponemos ejemplo de atletismo que conlleva un 100% 5 

a lo que yo fútbol, boxeo, carácter yo yo de parte de ellos no son un gasto de uniformes para el 6 

presupuesto ellos hasta el final para poder comprar un informe para no gastar lo que si no se gastaría 7 

los uniformes desde yo interaccionan entre los 200 150 y 200 amigo de cada uno y si yo no sé 8 

muchachos son $2,000,000 sólo por año, todo se tiene que hacer muchas cosas para poder ayudar 9 

a todos pero como te digo, si la disciplina fuera del Comité de deportes y si sacamos el costo en la 10 

parte que les hable Morera que tiene mucho conocimiento en eso un año de ciclismo Comité de 11 

deportes sería un presupuesto hace que la mitad de lo que es estar en el año. Entonces eso yo lo sé 12 

porque si no entonces Comité se gastaría en eso para ti como yo los ingresos en disciplina, no hay 13 

absolutamente ningún colón lleno de atletismo 827,000 ¢826,000 y como le digo, simplemente no 14 

existen porque es el deporte, casi que más caro que existe, pero si presupuestar por ejemplo esas 15 

ayudas para ellos, porque la entidad y tener ese dinero por ejemplo otra también efectuando que 16 

han tenido que irse para otros cantones debido también a eso y uno sabe que tal vez no hacer tanto 17 

el presupuesto que tiene como en otros lados, pero por lo menos sentir ese apoyo que pensé que 18 

todos deberían de también tomar en consideración tal vez no sé si usted no estaba antes que yo 19 

desglose esos datos estaban en otra cosa, no se comentamos que ciclismo no está aquí desglosado 20 

específicamente pero está en lo que es ayudas atletas donde eligió por ejemplo ciclismo se le 21 

compara uniformes de competición por un informe de presentación, se los compró proteínas en un 22 

momento sabe cuánto cuesta una proteína más o menos más de ¢50,000 se le dieron una sales y 23 

barras ellos ocupan no se les hizo todas las semanas no se le dio todas las semanas de hecho ahora 24 

para juegos nacionales no solicitaron bastante hidratación y proteínas que necesitaban se nos hizo 25 

imposible comprarlo por el mismo procedimiento, así como caja chica digamos lo solicitan, estima, 26 

no hay tiempo, pero perdieron el tiempo que lo solicitamos se nos hizo imposible solicitarlo y 27 

comprarlo, pero como es usted el favoritismo no se no sé cómo lo desglosamos porque si gastamos 28 

¢300,000 en don muchachos inició favoritismos viéndolo por disciplina o por unidad yo no sé de 29 

qué forma puede alguien decidirá le dieron más a ese muchacho ciclismo que a mí, a mí nunca me 30 
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han comprado proteína era un muchacho para entonces tal vez no se nota tanto como ver un partido 1 

de fútbol y de los 23 muchachos jugando pero si se les intentó colaborar tal vez no con todo lo que 2 

la disciplina demanda pero por fuera no dejamos tal vez entiendo que no lo vea así, puesto que no 3 

está aquí desglosado, pero por eso antes hice el desglose de que por ejemplo a ciclismo se 4 

invirtieron casi ¢300,000 entonces como decir que hay preferencia o que se les ha dejado de lado, 5 

pues no sé de qué forma que usted lo número Brasil por disciplina o por unidad, ellos no no no no 6 

puede medir toda la verdad y a quien dice ya se le aplica 133 Nicolasa iban entonces y una tesis 7 

¢592,000 obtendrá otra diferente es necesario atletas los ingresos en disciplina que se ejecutaron 8 

tenemos o a diferentes, dice Diana, que eso está equivocada de $130,000 para los uniformes de 9 

otros atletas no pretende la proteína duraron un año para hacer un repaso de que los uniformes está 10 

donde ese juego nacionales. Por ejemplo, podríamos y común como lo pide algunos podemos darle 11 

el informe específico y que se le dio ciclismo Horacio si tienen dudas, pero son las facturas que se 12 

pagaron y luego específico que se les dio una proteína por ejemplo teníamos muchas veces el 13 

problema del envío de la factura verdad pero bueno es otro tema, no sé si se puede enviar por 14 

escrito se puede tomar un acuerdo la moción porque un acuerdo para eso perdieron de unos 15 

entonces por lo sucedido una evidencia un documento que hubiese que el gobierno presupuestario 16 

para lo que fue el convenio con una sola promoción esos entonces tenía ganas de cuando en la 17 

convocatoria de entonces se dispersó tanto Comisión sino contramano de acuerdo con los temas 18 

expuestos y pronto la mano y los bienes reconocidos del cantón, no se cuando podría estar para las 19 

que convocara las juntas el desarrollo de las acciones deportivas y ese tema me gustaría saber 20 

cuándo hacer la convocatoria.  Teníamos conversado para el próximo martes hacemos el acuerdo 21 

para enviarle toda la información a los subcomités y a todos los centros deportivos para la fecha 22 

que se basa la sombra muchas gracias cívico. Síndicos y dio uno consultas Luis delante de tu cuerpo 23 

sobre si buenas noches compañeros y compañeras gracias a los socios del Comité de deportes en 24 

las que todo una hora escuchando a Lionel y sus compañeros y al Alcalde todo como se le da un 25 

deber que hay anuncia ayudar y apoyar y Lionel hablaba de que él siempre apoyaba el deporte 26 

siempre estaba y el 5% como me alegro escuchar eso, pero y lamentablemente no es el 100%. El 27 

deporte es que no sabe porque eso lo digo empezando por la disciplina de ciclismo no está, yo 28 

tengo aquí a tres años de estar aquí sentado y yo he hablado con usted un montón de veces y que 29 

pasa con el ciclismo y hasta ahora no se sabe nada. Tres años después y estar igual en el abandono 30 
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honestamente no se no no entiendo no no lo logré entender será que soy muy tonto tú sabes que 1 

pero no entiendo porque no han metido la disciplina, ciclismo, ahora, Katia acaba de decir que que 2 

pensaba hacerlo de ciclismo y tengo una contestación da siempre se llega lo mismo se hace habla 3 

se hable se habla y llega lo mismo se no hay ciclismo no hay vino ahora tres años está, yo aquí y 4 

no abrir una pero ni lo mínimo una intención tan siquiera de solucionar las cosas se hacen los 5 

presupuestos y ni un cinco para meter el ciclismo, entonces yo no me duele de verdad yo cada vez 6 

que hablo sólo pensar unidades porque porque no logro entender tonto por no logro entender un 7 

Comité de deportes lo para lo dice deportes no es sólo uno no sólo fútbol no sólo atletismo. Y 8 

cuando lo que se da, hablando que es deportes todos los deportes en todos porque no está ciclismo 9 

porque no está. Tenemos ya tres años de estudio de niños que le digo y le digo le digo y hemos 10 

hablado montón de veces y adonde no llegaron a lo mismo, no hay ciclismo no hay plata a mi me 11 

gustaría ser pensionado dedicármese a ciclismo, pero no puedo yo tengo mi familia tengo que vivir 12 

vivo de mi trabajo y no puedo no puedo llegar y dedicarme si el ciclismo como habían dicho ustedes 13 

sólo su vida de llegar hermana y yo no puedo yo estoy con un ciclismo de Belén y estoy ahí en 14 

Belén, porque yo estuve aquí en Poás llanos testigo yo estuve ahí como seis meses y una escuela 15 

ciclismo empezamos ya bien como 14 chiquitos ahí entre niños y nombres, y resulta que a los seis 16 

meses no me dieron ni un cinco ni una peseta no los puede llevar a correr lo mismo uniformes lo 17 

miro absolutamente nada, pero ahí están los sitios contentos entrenando y si un productor de la vida 18 

meses no más ciclismo nomos triatlón yo-yo desmedro porque ya nada más se quitó el. Eso es el 19 

caso de ustedes, yo se que ustedes no son esos administración yo no estoy sacándose ustedes no 20 

simplemente le estoy diciéndola la situación. Llegaron y lo quitaron así sobre la nada, yo se que 21 

hubieron muchos problemas y todavía lo están resolviéndose hubieron malas decisiones malos 22 

manejos ya todo mundo lo sabe y eso lo que estaba tratando de arreglar aquí el alcalde, ayudándole 23 

a ustedes y yo sé que ustedes están Honorio yo no entiendo, yo sé que difícil es duro cuesta pero 24 

muy bien unos compañeros ustedes están aquí estés juramentado pues ya que ustedes emitieron 25 

tiene que hacer las cosas bien, entonces yo no sé, yo no, no logro entender todavía porque no se ha 26 

metido ciclismo, yo quisiera que usted me por lo -1 explicación porque no se ha tratado por lo 27 

menos de iniciar con algo, aunque sea con un mínimo, yo sé que si queremos Carlos yo yo lo 28 

entiendo bicicleta lastimosa están votadas y todo eran aquellos buenas dices eran 18 veces una 29 

partida de cómo Dios 11 millones que me costó un mundo conseguida líquido damos un montón 30 
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de veces gastar tiempo mío no importa yo lo hago con mucho gusto, porque yo quiero ciclismo lo 1 

amo igual que ustedes le gusta el fútbol ustedes un amante del fútbol y ahí 1E siempre dicen metido 2 

en el fútbol de las canchas y todo apoyando si está bien no hay ningún problema de eso, eso, eso, 3 

su amor, su pasión igual que usted tiene su amor por el fútbol yo tengo ese amor por ciclismo y me 4 

duele, me duele un montón el ciclismo maestría y ustedes que están ahí no han hecho nada para 5 

solucionar eso ustedes y nosotros que han venido nosotros de atrás y los que los tiraron abajo es 6 

una cadena se puso muy celebramos el espacio para que nos dé la respuesta porque es la pregunta 7 

es porque no se incluye dentro de las nacionales bueno es si tenemos cables después esa consulta 8 

suya porque primero que lo que es ratón ya iniciada don Óscar Hernández para iniciar con un grupo 9 

de 25 muchachos en los nodos contactó nosotros no tenemos problema tenemos una ventaja en 10 

esos momentos que la piscina se puede lograr muchos atletas con esa piscina interiormente no había 11 

no había ese tipo de facilidad la piscina pequeña que era la recreativa recreativa usted un atleta, no 12 

dar un rendimiento en una piscina de 10 m cuando tenemos una hora de 5 m, pero en esa parte ya 13 

nosotros estamos trabajando como lo hicimos porque vamos al mismo caso tal vez usted no 14 

entiendo esa parte, pero el presupuesto de Platón es más caro todavía que que ciclismo más caro si 15 

lo hago por el lado que no lo vamos a incluir el se está ofreciendo como entrenador a un orden es 16 

está ofreciendo que los atletas va a poner sus bicicletas y si es estaba dando la tarea de hacer todo 17 

el proyecto de hacerlo al Comité de deportes para que vaya juegos nacionales, entonces nosotros 18 

comamos eso como algo de seguir trabajando porque ya lamentablemente, por presupuesto no 19 

tenemos como para meter una disciplina eso era parte de ciclismo han pasado muchos presidentes 20 

algunos cuando a usted le dieron ya no nos hemos entrenador una cosa ese momento yo no estaba, 21 

no sé las razones si sería por lo mismo por presupuesto por gastos, por lo que fuera en los últimos 22 

siete años, las mismas juntas directivas no ha aprobado el ciclismo por el costo eso es una siempre 23 

ha sido de esa manera no es que yo no quiero que me gusta el fútbol o no me gusta el fútbol porque 24 

como es usted cada quien tiene su habilidad que le gusta yo elijo tener yo, yo soy el fútbol porque 25 

me gusta el fútbol pero no quiere decir que yo toque de todo el fútbol sin quitar hace unos años yo 26 

comer de cosas de acuerdo en polideportivo que yo le yo le incluyo el trabajo incluyo meterla en 27 

la disciplina de ciclismo se nos ayuda a un orden, por lo menos para comenzar porque no sólo no 28 

tengo el conocimiento ni se cuanto se le paga mencionable ciclismo que no es nada barato verdad 29 

y eso se lo ofrecí yo no sé estaba hacía conmigo y usted sabe que yo soy de esa manera, yo no estoy 30 
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otro nombre, yo entiendo su familia, sus gastos, pero en ese momento se le ofreció abrir las puertas 1 

de ciclismo que no hay un entrenador que no tenemos la capacidad para mandar 20 chicos a la calle 2 

porque tienen que ir como un preparador no entrenador llevar un carro detrás llevar toda la logística, 3 

no tengo la capacidad si alguien se ofrece a instruirnos a destruirnos que conlleva todo esto y 4 

podemos lograrlo yo soy el primero que le abre las puertas a todas las disciplinas, como lo he hecho 5 

con carácter yo como boxeo que no existían, aunque no había presupuesto para ellos se hizo 6 

entonces creo, creo que sería de mucha ayuda que usted se ruega por nosotros busquemos una 7 

solución y podamos incluirlo no está escrito en piedra que no se puede hacer lo que pasa es que 8 

como te digo eso momentos contando. Contando cosas y como no sabemos de cómo vamos a 9 

trabajar Lola pero luego las puertas abiertas a ustedes y está parada para hacer un buen trabajo si 10 

te como profesional que es nos no sin nos lleva a un buen puerto, sobre todo, me quiero agregar y 11 

le voy a responder con una pregunta también porque en juegos deportivos personales no están todas 12 

las disciplinas, tampoco deportivas por presupuesto no podemos ir a licorerías y mira porque es 13 

que no es una disciplina que vaya juegos nacionales porque lleva todo un proceso nosotros tenemos 14 

algo que es un arte marcial y es que quería venir de exhibición y yo sigo pasar cuatro años de 15 

prueba prácticamente en deportes de exhibición para que el mismo y poder no incluya como una 16 

disciplina oficial. En juegos deportivos nacionales a lo que me refiero con usted me dice ciclismo 17 

si el señor me dice ajedrez si el señor me dices si el señor me dice ciclismo, de tal cosa deben 18 

habernos en ciento yo estoy disciplinas no las tenemos todas yo entiendo que usted le le duela 19 

porque me parece eso y usted lo dice que no se ciclismo ahora. Pero, como es el ego a nadie le 20 

mostró las puertas estos muchachos que compitieron muy bien por Poás nos hicieron una propuesta 21 

donde la propuesta fue mira no te vamos hacer una bicicleta porque no es costeable por el Comité 22 

de normas uniformes escribanos por Poás ahí no vale, yo ando con algo y así lo hicimos por un 23 

montón de errores cuatro planeamiento lo que sea, no se le dio tan a tiempo ni todo lo que quisieran 24 

pues es diferente, pero nadie se le cerró la puerta verdad y como dice Leonel es yo no sé si hiciste 25 

trabajará siete días a la semana, pero tengo entendido usted un excelente sabor de ciclismo de 26 

ponemos un par de horas a la semana empiece grupo que tenía estoy de dinero a cerrar las puertas 27 

para si fuera el caso es eso un nadie nos llega decir mira este queremos ayudar muchas veces la 28 

gente no podía pedir que me dan, yo quiero ser una solución deportiva pero buenos ustedes logos 29 

gastos de muy fácil sería ahora, entonces eso nosotros las puertas demostró una que no leemos lo 30 
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que él todo se merece después muchas veces esa respuesta presupuesto ahora no podemos tener 1 

absolutamente todas las disciplinas de la ES es un detalle. Si hiciste luego ciclismo nos puede 2 

reclamar como le digo, cada uno por 10 o 20 diferentes que tampoco están verdad crédito es seguir 3 

manejando en base presupuesto si es complicada, solicitó ha complicado aquí la estoy hablando y 4 

montón diferencias es deportes, pero hay una gran diferencia en ciclismo estado tiempos toda la 5 

vida estado no sé si esto sólo no toda la vida estado ciclismo aquí y no se puede ir a verme allá en 6 

ciclismo Diana toda la vida estado que uno cuanto me haya estado ciclismo toda la vida han estado 7 

ahí entre los grandes navíos y Cristo cinco revuelta Costa Rica tiene Poás cierto no es usted hijo 8 

mío también corrió seis vueltas David ocho de San Rafael ni personas con distintos revuelta Costa 9 

Rica también yo salí aquí es un perro de Poás tres medallas de oro en 1987. Desde ahí empezó los 10 

medios de oro, por ejemplo, después de oro y una de bronce, entonces no es cualquier deporte 11 

siempre estaba aquí presente, lamentablemente dieron cabezas que llegaron y lo tiraron abajo lo 12 

sacaron inicio dieron porque ni siquiera dijeron porque nada más ciclismo ya nomás y teatro nomás 13 

está bien vestido no me dijeron ya nomás y. Entonces qué complicado es un es difícil cuando un 14 

deporte está toda la vida es como quedar en fútbol y le digan bueno ya nomás fútbol de Dios, donde 15 

estado fútbol toda la vida representando al cantones ganando montón de medallas, entonces qué 16 

complicado es un chillido uterino fuera como si fueran basura como si fuera una, entonces yo se 17 

que usted está diciendo dónde moras yo traer perfiles si estuvieran ni yo tuviera el tiempo y con 18 

mucho gusto lo hago es gratis pero no puedo yo tengo un trabajo en Belén y cuando me pagan bien, 19 

yo sé que no es el mismo presupuesto de aquí, yo no sé pero ahí, ahí me pagan bien tengo 20 

disposición cuatro cargos una microbús de 82 pasajeros una 16 complicado y ellos me lo prestan 21 

cuando yo lo y una más voy viendo semana voy y dejo mi carro con el carro con una microbús me 22 

voy con ellas voy para Guanacaste muy práctico, muy por todo lado. Pero como les digo, yo sé que 23 

no es lo mismo el Comité de Belén es otra cosa, sociedad y hay un montón diferencias, pero eso 24 

no quiere decir que no podamos empezada a trabajar aquí yo lo entiendo usted me había dicho eso, 25 

pero como le repito como pueda yo ir un trabajo donde me pagan bien, en el cual yo vivo, si yo si 26 

yo fuera millonario porque yo salgo yo voto a un médico porque el ciclismo porque yo no lo 27 

necesito, pero yo necesito ese trabajo con eso viví mi familia pues si digo yo. Es como viajar de 28 

este Alamillo un poco de plata de allá para venir aquí a trabajar a un orden si yo pudiera mucho 29 

gusto lo hago, pero yo no puedo no puedo hacerlo, pero eso no quiere decir que porque yo no 30 
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puedo. Ya no haber ciclismo, entonces se da podemos busca de alguna otra opción no se buscará 1 

proponer en redes o uno se decide a limitada queremos abrir ciclismo de la mano, yo les puedo 2 

ayudar en lo que yo pueda pero yo no tengo tiempo yo pasé toda la semana mi trabajo sábados y 3 

domingos y festivos estoy en ese caso bueno y creo que no vamos a llegar a un acuerdo, me parece 4 

que una nueva junta directiva que está próximo a decirse Luis descubrimos alguna forma de 5 

conocimiento de una persona que puede no sé qué puede colaborar para ir incluyendo poco a poco 6 

la yo también recuerdo que ya conoce la nueva junta directiva ver como podemos llegar a buen 7 

puerto todo eso y otros no son de mucha gente podría tomar un acuerdo apoyando todo en cuenta 8 

esta disciplina cantón se empieza a retomar ese tema, yo como su solicitud. Obviamente que en un 9 

análisis un estudio de un yo soy de la navidad con una junta directiva de que se pueda ir valorando 10 

la discusión del presupuesto en este trámite Comisión situación aprobación del acuerdo nos hemos 11 

expuesto sus hijos en otra mano y la firmeza del cuerpo, sírvanse levantar la mano y somos jóvenes 12 

por favor la última consulta y buenas noches para todos y muchas gracias señor Presidente por el 13 

espacio. Primero, agradecerle a Adriana y a los representantes de la junta directiva del Comité 14 

cantonal por estar aquí decirles que ya se dan cuenta ustedes porque es tan importante que vengan 15 

cada seis meses ha vendido un informe de una si los estamos esperando como decían que doña 16 

Gloria hace mucho tiempo, es un buenas noticias hay dinero a veces queremos hacer de todo y no 17 

podemos. Tenemos dinero, entonces hay dinero está el apoyo y el aporte de los señores alcaldes y 18 

funcionarios y también la disposición de los señores regidores yo quiero felicitarnos lo que es 19 

trabajado no con las uñas sé lo que es meter las patas y no quedan debidamente siempre bien pero 20 

se lo que es hacer las cosas con amor y por amor los felicito por eso, porque está poniéndole el 21 

pecho a las balas siempre siempre a disposición de los subcomités me consta eso y quiero ir dejando 22 

claro, nos dimos cuenta todos en esa noche lo importantes que son los juegos nacionales por este 23 

canto lo yo se que para todos, pero aquí somos nosotros en reiteradas ocasiones en esta sesión 24 

escuchado sobre cuando solicitan cosas a destiempo y ya por problemas de todo el manejo que 25 

quitarle el dinero y todo no es como que podemos cubrir ya las necesidades que nos vienen a 26 

presentar creo que los juegos nacionales deben de planificarse mucho mejor de hoy en adelante no 27 

sólo ustedes como junta directiva y también de la mano de la municipalidades y no con los 28 

coordinadores y entrenadores porque me parece ni que sea mi me llega un entrenador con 15 días 29 

de tiempo pedirme algo y yo se lo pudo cubrir mucho menos ahora que hay que pasar por todo ese 30 
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proceso le dejarías de responsabilidad la espalda o a ella y yo lavaría las manos, creo que cada uno 1 

responsable no sólo la junta directiva del Comité de deportes y no los entrenadores y los encargados 2 

de entonces en disciplinas toses o hay un falta de coordinación por falta de comunicación, pero que 3 

ninguna persona vende mucho menos ahora creo que deberían de llamarlos a todos reunidos 4 

explicarles cómo está el tema de las compras. Si no lo han hecho ya lo hicieron, si no llegaron por 5 

no llegamos y no se enteran corre bajo la responsabilidad de cada uno de ellos si vienen a solicitar 6 

15 días antes un informe, una proteína, una bicicleta o lo que sea y tienen que decir que no, entonces 7 

me parece que tenemos todo un año si van a ser final de año los juegos hubo se van a ser medio 8 

año tenemos medio año para coordinar bien todas esas cosas, les recomiendo muy humildemente 9 

muy bien la comunicación y que se respalden bien con todo y que es cuando se da el Comité de 10 

una junta directiva la que queda mal cuando piden algo y no se les pueda responsabilidad de parte 11 

de todos atletas, entrenadores, padres de familia de la junta directiva del Comité de deportes la 12 

municipalidad de todos y eso hago un comentario personal agradecerle su trabajo decirles que antes 13 

lo mencionó la señora Regidora Tatiana ya no hay gente para todo y lo vimos la última vez que 14 

solicitaron que los señores regidores solicitaron el currículum de las personas que querían ser parte 15 

de el miembro que le faltaba la junta directiva del Comité cantonal cuántos cuantos cubículos 16 

recibieron uno y eso nos pasa todo la señora Tatiana lo digo en las asociaciones de las juntas 17 

educativas en la Iglesia y en el Comité cantonal, la gente no quiere la gente no tiene compromiso 18 

ni siquiera pagando y menos sin pagar, entonces, que estén ustedes ahí ya lo dijo también señores 19 

alcaldes digno de agradecer es digno de admirar porque menos con todos esos alumnos que se nos 20 

viene encima. Nadie quiere entonces felicitarnos adelante hasta donde las fuerzas y solamente 21 

concéntrese en el amor que ustedes tienen para que pueda seguir trabajando porque si no es por 22 

amor puede ser una cosa no nos hemos si yo quiero ser de justicia aleccionadora Diana Morera.  Y 23 

los resultados son extraordinarios y también porque una lista llega en diciembre y en diciembre 24 

lega porque es cuando ya tiene los clasificados. No es que ya sabes de medio año que va a clasificar 25 

20 o 30 no hay todo un proceso de de competencias para hacer los tiempos y es hasta ese momento 26 

cuando ella dice bueno yo logre clasificar juegos nacionales 10 chicos 25, 35, me parece 27 

extraordinario trabajo que hace y también es a la explicación para hacerle justicia una persona que 28 

trabaja tan fuertemente por el deporte en ese cantón y no es un proceso de no planificación es que 29 

así son las cosas en un sistema de cobro por demanda, pues de que es uno, tenemos previsto, pero 30 
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es difícil que puede tener todos los pueblos clasificados parado para para juegos nacionales un año 1 

antes posible, eso no sucede y entonces para que quede claro y para hacerle justicia, una mujer una 2 

persona que realmente hace un gran trabajo por el deporte, no sé si lo quieren cerrar. Nada más 3 

agradecerle la verdad es que era la paciencia para acá nosotros y aclarar porque no creo que es 4 

difícil convocar que se convoque a nosotros a las cinco la tarde los por la tarde y siete miembros 5 

sólo uno o dos pueda medir muchas veces es complicado o gracias a Dios algunos te damos el 6 

tiempo más que otros, pero a mí me gustaba pero todo junta directiva porque eso es el apoyo y es 7 

el trabajo que se desea Día a Día y le pido disculpas no vivimos acá no porque tuviéramos algo que 8 

esconder o algo que que no hicimos bien sino porque no creíamos que era el momento y que no 9 

teníamos las dos cosas como padre como hijo de gloria, pero me debes y si no tenemos nada OK 10 

pero ese no es el hecho no quiere que las cosas se vean como se trabaja y ya teníamos eso hicimos 11 

las correcciones se han hecho correcciones y se van a seguir haciendo correcciones que no van a 12 

ayudar a que el día mañana eso que todas las preguntas de hoy venga nada más hacer parte del 13 

olvido porque todos los sistemas nos dan claridad nos daban otro o cortó otra imagen de lo que es 14 

el trabajo en conjunto y en unión usted lo sabe muy bien durante muchos años el Comité de deportes 15 

estuvo totalmente ayudado. El Concejo Municipal y de la municipalidad porque era más delgado 16 

en el deporte, pero yo los invito a todos cuando alguien me venga a decir mirada están haciendo 17 

estudioso son las puertas abiertas para llamar amigo llamado Anne Diana para ser parte del Comité 18 

vaya investigue si algo alguna anomalía si tienen que poner la denuncia pongan pero creo que es 19 

más bonito así que tengamos una unión de trabajo para lograr no sea sólo ésta juntas y nuevas 20 

nuevo juntos que vengan se sientan y estas personas que no quieren ahora hacer parte del Comité 21 

de deportes, porque sienten un sentido que son más esos es involucrado en problemas y no esos 22 

involucrados en un momento no tener esos jóvenes están en el polideportivo asador no tenemos en 23 

ese parque sólo se van a hacer un presupuesto amiga no hayan agradado la verdad y me siento muy 24 

feliz, pero me siento más satisfecho de todos sus muchachos trabajando en sus muchachos 25 

estudiando y es un muchacho que los papás están con ellos en el deporte, entonces eso lo último 26 

que quería decirle agradecerles el tiempo y estamos para servirle como le digo a puertas abiertas y 27 

ojalá sigamos en esto trabajando bueno de mi parte igual. Muchas gracias, buenas noches, como 28 

dice Leo, no todos sacamos a veces el tiempo para esto, pero estamos si quería hacer mención sobre 29 

lo que 1° de juerga la primera convocatoria a un poco y a destiempo, no teníamos nada listo 30 
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pensamos que por respeto a ustedes, era mejor no venir cancelarles porque se le notificó que nos 1 

vamos a venir cancelarles porque no podía mover un informe completo en ese momento la segunda 2 

vez que se nos pidió que viviéramos era principios de enero Diana como cualquier trabajador tiene 3 

derecho sus vacaciones Diana y bastar 15 21 días básicamente vacaciones no podíamos generar un 4 

informe decente para esa fecha con la asistente administrativa vacaciones verdad Concejos son las 5 

excusas del caso y con el tema que se tocó de veces con lo de la piscina y yo creo que uno es igual, 6 

como lo digo igual comete un error el que hace un delito como el que lo calla o el que lo oculta 7 

verdad, entonces yo diría que, si ustedes conocen de alguien que está haciendo eso deberían ser 8 

parte y denunciarlo gorda casi son su responsabilidad si conocen a alguien que lo pueda hacer las 9 

denuncias nosotros en una denuncia por medio no podemos acusar y señalar nada más verla mucho 10 

más fácil que alguien diga mirando sentimos hasta una oficina por X persona me dijo esto y 11 

nosotros tomar cartas en el asunto verdad si quiere tomar la palabra, pero hicimos sensible nos no 12 

podemos ejecutar mayor cosa diferente es un proceso igual un correo una denuncia formal un 13 

nombre o apellido y con los medios que tenga que tomar sus cantones ojalá lleguen además de 14 

tener que llegar desea de nosotros o de algún funcionario o alguna persona que se salgan haciendo 15 

algo indebido en cualquiera de las canchas del cantón polideportivo lo que se abra entonces porque 16 

si tienen algo más estamos a la orden ya sea nos reunimos martes podemos invitarlos 1 × 1 pueda 17 

llegar gobiernos audiencia ayudarnos este como le decíamos, no somos administradores nos pueden 18 

ayudar el día que quieran con lo que quiero consultarnos pero si me gustaría eso que el 19 

acercamiento son poquito más formal verdad una consulta por correo una denuncia por correo, 20 

tiene aparte de eso, muchas gracias por el tiempo todo por las noches graciosas un gracioso dado a 21 

mi vida. Diana también por su colaboración porque no está asegurada por los laborales aquí en una 22 

presentación ahí están los resultados del uno nacionales avistan los destinos que es necesario apoyar 23 

con más énfasis ahora en su nueva junta directiva y ojalá que el conocimiento que ya tiene todo 24 

eso. Deborah secuestra la nueva. Conocemos y copiamos porque no es fácil de formación y 25 

esperamos que no tiene solicitud en lugar de un estorbo una violación enorme por conocer otros 26 

recursos por demanda y yo no estoy a sus carreras. Muchas gracias por su presencia voy esta noche 27 

y hacer las 8:07 de la noche se ha concurrido la sesión muy buena nosotros otros 28 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: no sé, si habrá otro comentario.  29 

Al no haber más comentarios ni temas que tratar, al ser las dieciocho horas con cincuenta y un 30 
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minuto de la noche, se da por finalizada la Sesión. -------------------------------------------------------- 1 

 2 

Marco Vinicio Valverde Solís                              Edith Campos Víquez 3 

Presidente Concejo Municipal          Secretaria Concejo Municipal 4 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------5 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 6 


